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La Comisión de Cultura 
acuerda ceder al Real 
Avila el "Adolfo Suárez

La Comisión de Cultura del 
Ayuntamiento de Avila acor
dó ayer la cesión en precario 
del estadio municipal “Adolfo 
Suárez” al Real Avila con la 
oposición de los grupos Popu
lar (AP) y Socialista (PSOE). 
Esta decisión será estudiada 
en sesión plenaria de la Cor
poración Municipal.

Los Servicios Jurídicos del 
Ayuntamiento realizaron un 
informe, a petición de la Co- 
inisión de Cultura, sobre la 
forma de cesión más adecua
da. La fórmula elegida ha si
do “en precario”, porque no

¡adí
La exposición ele Aurelio 
Teno será presentada 
en Nueva Yorkán de 

dado 
lucio 
1 des- 
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; fa exposición de escultu- 
J3s de Aurelio Teno, que se 
M mostrado en Avila du
rante estos días, será presen- 
“3 a primeros del mes de 
«ni en Nueva York, según 
aclaro anoche a El Diario 

mi i ^ propio escultor, 
« clausura de la muestra, 
da (organiza-

a ? primero en Are- 
Pedro, pasando 

sido ad ^ ^^P^^a^’ donde ha 
sosP°^ numero-

P^ó- í^va^T ^^ "mostrará en 
ten’ ^^ anunció ,JJ¡2^ureho Teno ex-
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una parte del museo LUMBRERA

Los chalés adosados de 
Residencial Puente Adaja 
solo cuestan 9.250.000 
P^^^^^s, pero valen mu
cho más

CAFETERIA GALLO DORO 
Se renueva

Celebrando tu boda con nosotros

El traje de la novia gratis 
Extenso surtido de menú 
Capacidad 400 comensales.

Excursionós: Servicio de carta y menú.
Paseo de Santa Lucía, 2.—Teléf. 37 09 58. ARENAS DE SAN PEDRO

crea ningún tipo de derecho 
adquirido y establece qué es 
lo que se cede concretamente, 
mientras que las otras dos 
fórmulas necesitan de una su
bata pública (concesión y arren
damiento).

La entidad Real Avila se 
tendrá que hacer cargo de los 
gastos de mantenimiento que 
el año pasado ascendieron a 
cerca de cinco millones de pe
setas, mientras que los ingre
sos por publicidad no llega
ron al medio millón.
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^s vecinos de La Toledana llevan pidiéndolo desde hace 11 años

El Centro de Salud Sur, ya
plicó que esta preferencia de 
Avila se debe ai hecho de es
tar toda su obra inspirada 
en la naturaleza y en la fau
na abulense, que él observa 
diariamente en las cercanías 
del puerto de El Pico, donde 
vive desde hace 30 años.

Al acto de clausura acu
dieron primeras autoridades 
abulenses. Un niño rompió 
involuntariamente una de 
las águilas de bronce y cuar
zo expuestas y valoradas en 
cerca de dos millones de pe
setas. Aurelio Teno reaccio
nó diciendo: “No importa”.

Director: José Manuel Serrano Alvarez

* ®". Ía. noche de ayer ser reunieron los representantes de la 
Asociación de Vecinos del barrio de La Toledana para analizar 
la situación del futuro Centro de Salud que se quiere destinar a 
esta zona. En el animo de la Junta de esta Asociación de Veci
nos esta el que nadie ha contado con ellos, según pusieron de 
n*^n*fiesto sus miembros en declaraciones efectuadas a este 
períodico. Asimismo señalaron que los vecinos habían sido los 
únicos interesados en que se lleve a cabo la construcción del 
Centro de Salud, pues, según sus palabras, han sido los únicos 
que lo han reivindicado.

Precio: 55 pesetas

La Asociación de Vecinos del barrio de La Toledana, ajena a los problemas políticos,
quiere el Centro de Salud, ya 

LUMBRERAS

Los vecinos de La Tgeda- 
na llevan desde el año^977 
solicitando la construcción de 
este centro, es decir, 11 ^ños. 
Para los miembros de lapun- 
ta de la Asociación de Veci
nos lo único que se ha hecho 
por los responsables es entor
pecer la puesta en marcha de

mentar las declaraciones que
. - • , . — sobre el tema se han venido 

este servicio de salud. Tierien produciendo en días pasados 
claro que lo único que los in- efectuadas por la FAE, Comi-

teresa es que el proyecto salga 
adelante, y que el Centro se 
construya sea donde sea, para 
que no se perjudique más a 
los vecinos de esta zona. Por 
este motivo no quieren entrar 
en polémicas, y rechazan co-

El museo de la Escuela de 
Policía, peco conocido

El Museo de la Policía, 
ubicado en unas dependencias 
de la Escuela General de Avi
la, cuenta con una serie im
portante de objetos y curiosi
dades pertenecientes a la his
toria, tanto lejana como re
ciente, de este Cuerpo.

Guarda en sus vitrinas, por 
ejemplo, el mechón de pelo 
que los secuestradores de Me
lodie utilizaron como prueba 
de que estaba en su poder la 
niña, o las pistolas que utilizó 
Jarabo para cometer su cri
men.

Entre otras, este Museo po-

sioñes Obreras, el director pro
vincial del INSALUD y el 
Partido Socialista.

También pusieron de mani
fiesto que toda esta polémica 
que se ha levantado lo que 
contribuirá es a retrasar más 
la consecución del Centro de 
Salud.

Como se recordará, el Cen
tro de Salud iba a ir ubicado en 
un ala del Hospital Provin
cial pero, al ceder terrenos la 
Diputación, no se llevó a cabo 
el primitivo proyecto. Al pa
recer, según lo expuesto por el 
Pytido Socialista, la Diputa
ción no puede tener aún los 
terrenos que ha cedido, ya 
que su utilización se encuen
tra recurrida en el Plan Gene
ral de Ordenación Urbana.

see colecciones de armas blan
cas y de fuego, así como de 
armas incautadas a distintos 
atracadores. Este museo pue
de ser visitado por todo aquel 
que lo desee y, aunque en Avi
la no es muy conocido, regis
tra una media mensual de- 
quinientos visitantes. A partir 
de septiembre del año pasado 
fue cuando se comenzó a re
gistrar una mayor afluencia.

Está previsto, para un futu
ro próximo, ampliar sus salas 
y el contenido de las mismas.

Página 4

El CDS propone 
la creación de un 
Consejo Sectorial

El CDS, en la reunión de la 
Comisión de Cultura del Ayun
tamiento de Avila celebrada 
ayer, ha propuesto la creación 
de un Consejo Sectorial en 
materia de cultura.
__________ Página 20
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Farmacias
Hoy martes, día 8: Don Luis 

Guerras Madrigal Avda de Por
tugal 1. Teléfono 21 15 34.

Mañana miércoles, día9: Don 
Dionisio Simón Pinto. Plaza del 
Rollo, 15. Teléfono: 22 32 34.

Cartelera
Cine Tomás Luis de Victoria (Te
léfono: 220020). A las 8 y a las 
10,45: “Espérame en el cielo”.

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

I» Don Carmelo, 26 
Telf.; 22 05 91

regional 08,45: Informativo lo
cal 09.00: Volver a empezar. (Co
loquio diario, entrevistas, repor
tajes. concursos, curiosidades...). 
13,30: Informativo regional 13,50: 
Resumen informativo local 
14,00: Diario hablado RNE. 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00: La 
música, aquí. 15,30: Estudio 
1.503. 16,30: Tardes de radio. 
18,00: Vivir para vivir. 19,00: 
Apueste por una 20,00: La hora 
deportiva 21,00: Un día en Cas
tilla-León. 21,30: Radiodeporte. 
22,00: Informativo Monográfico. 
23,00: Lo que el tiempo se llevó.

F. M
00,00: Paisaje con figuras. 

01,00: Noches de Alanda 03,00: 
La radio en la radio. 06,00: Bue
nos días Babüonia 08,00: Pedagogi
cal Pop. (Repetición). 08,15: El pri
mer compás. 08,45: Informativo 
local 09*00: La música aquí. 
12,15: Informativo local 12,30: 
La música aquí. 13,50: Resumen 
informativo local 14,00: El mu
seo del disco. 15,00: La música 
aquí. 16,00: Top 70.16,30: La mu- 
sica aquí. 19,30: Top 70. 20,00: 
Pedagogical pop. 20,15: A 33 re
voluciones. 21,00: Programa ra
diofónico cursos 87/88 de la 
UNED. 23, 30: Lo que el tiempo 
se llevó.

Ü COU I

LUMBRERASSon muchos los animales muertos que no se recogen.

S;

No se recogen los cadáveres de perros
Ay 
de
Avila. I

Radio Autobuses

PROGRAMACION DE ANTENA-3 ; 
DERADIO

6,00: Ei primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri- 
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida (José Antonio Plaza). 
10,00: Viva la gente en Antena 3 
de Avila (Jesús Sánchez). 11,00: 
Viva la gente que concursa (May
ra Gómez Kemp). 11,30: Viva la 
gente que concursa edición de 
Avila. 12,00: Viva la gente del 
corazón (José María Amibilia). 
12,30: Viva la gente en Antena 3 
de’Avila. 13,30: Viva la gente de 
la tertulia. 14,00: Informativo de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,10: Antena de Avila, 
informativo local (Carlos de Mi
guel). 14,30: Viva la gente del de
porte (Juan A. Hernández). 15,00: 
Viva la gente verdaderamente 
grande (José Ramón Pardo). 
15,30: Viva la gente con historia 
(José Ramón Pardo). 16,00: Viva 
la gente de la copla (José Luis 
Pecker). 16,30: Viva la gente... a 
pesar de todo (Manuel Marlas
ca). 17,00: Viva la gente con 
futuro (Ramón Rodríguez). 17,30: 
Viva la gente que lo arregla 
(Aileen Serrano). 18,00: Viva la 
gente que pregunta (Cristina Pec
ker). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel A. Nieto). 19,00; Viva la 
gente de los 33 de Antena 3 19,30: 
Viva la gente de la música (José 
Ramón Pardo). 20,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 20,10; Antena de Avila; 
los martes Antena del Campo. 
20,30: Gomaespuma. 21,30: La 
salud es lo que importa (Dr. Bar
tolomé Beltrán). 22,30: Hora ce
ro (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía (José María García). 
1,30; Polvo de estrellas (Carlos 
Pomares). 4,00; Repetición de 
Gomaespuma.
NOTA: De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 mi
nutos coincidiendo con las horas 
y con las medias. De 22,00 a 5,00 
horas, informativos coincidiendo 
con las horas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA 

O.M.

Salida de Avila Llegada a

7 y 16,30
14
9,45; 16,45 y 19
16.45; 19 y 
13y 17.15
17.15
17.30
13.15
17,30
17,00
12,45

22

13,15 y 17.30
13.30 y 17.30
15.30
17
15.00
9.55. 13, y 18
(9.55 festivos)

Segovia: 8,15 y 17,45 (L.) 
Villacastín: 14,30 (V.y M.) 
Madrid: 11,45; 18,45y21(L) 
Madrid: 18,45; 21 y 24 (F.) . 
Horcajo T: 1430 y 19,05 
Flores de Avila: 18.35 (L) 
Serranillos: 1930 
Navaluenga: 14,45 
V. del Obispo: 19,30 
Narrillos del A.: 17,00 
Cabezas del Villar: 14 
Madrigal: 14,30 y 19 
Riocabado: 14,10 y 18,10 
Arenas: 17,45
Parador G. 1930 (menos D.) 
Riofrío 1530 (').

13 y 18 (menos D) 
18 p55 V, lest) 
16,30:
13
13 y 17,30
17,30 
16,15 ■ 
13,45.
13,45
17 (viernes)

00,00: Paisaje con Figuras. 
01,00: Noches de Alanda 03,00: 
La radio en la radio. 06.00: Bue
nos días Babilonia 08.00: Espa
ña a las ocho. 08.30: Informativo

Avila E A ______________ _

Con cierta frecuencia vierten 
apareciendo en nuestra Capital 
cadáveres de perros. Unas veces 
son de animales callejeros que 
terminan de cualquier manera Y 
otras de animales que han sido 
atropellados.

Sería bueno que los cuerpos 
de estos animales fuesen recogí-

dos por los servicios de limpieza 
para evitar molestias a los tran
seúntes y para mejorar la sani
dad urbana En muchas ocasio
nes son varios los días que estos 
cadáveres permanecen en algu
nas de nuestras calles, o en las 
cunetas de las carreteras de en
trada a Avila

Por otra parte, sería necesario 
que los servicios municipales

recogiesen a muchos de estos 
perros callejeros, al menos para 
vacunarlos, pues suelen consti
tuir un peligro en algunos de 
nuestros barrios, a las afuerasde 
la Ciudad, donde vienen acón 
centrarse. La transmisión de en
fermedades que unos y otros 
pueden producir es un problema 
que requiere una urgente solo 

cióa

Una i 
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■ major { 
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Casi 20 millones para unos 
desagües en unos nuevos depósitos

Hervás Piedrahíta-Bar- 
CO 12,55 y 20.20 (12.25). 
Ba«»deAv. 1430 y 19^0 
Guijuelo: 19.45 (11.40) 
Pedro Bernardo: 19.30 
Nava de Arévalo: 14,15 
Arévalo: 13.50 y 18.20 
Magazos: 19
S. Martín de la V.: 18.15 
S. Bartolomé P.: 14.45 (•) 
P. Rodríguez: 15.15 (•)
P. Rodríguez: 18.30 (V.)

(L.): De lunes a viernes.
(F.): Domingos y festivos.
(•); Lunes, miércoles y viernes.

Salida de

Segovia: 9y 19,15 1
Segovia: 9 y 14 
Villacastín: 15 
Ponfeirada: 9 y 15,15 
Vafladolid: 1230 y 18,45 
Madrid: 10; 14,30 y 20 
Horcajo T.: 7,30 y 15 
Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7,15 
Navaluenga: 15,15 
Venta del Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7 
Cabezas del V.: 15 
Madrigal: 7,45 y 14,30 
Riocabado: 8,45 y 14,10 
Arenas: 7
Barco de Avila: 6,45 
Riofrio: 8.15 
Hervás-Béjar. 7,15 y 15,15

Llegada a Avila

10.15 y 20.30 (L.) 
10.15y 15,15(S/L) 
15,30 (M.)
14,30 Y 2030 
14,30 Y 20.30 
12; 16.30 y 22 
9.20 y 16.30 
920 (Lunes y V.) 
9.15
16.45
9
9,15
16
9,20 y 15,55
9,20 y 15,55
9,15
9,15 
9,05

Barco de A: 8 y 16.20 
Guijuelo: 7.40 (16,45 1.) 
Pedro Bernardo: 6,15 
Magazos: 7.30
Nava de Arévalo: 14.15 
Arévalo: 15

Avila Redacción. __________

Con un presupuesto de pese
tas. 19.400.000. la Consejería de 
Fomento de la Junta de Castilla 
y León ha adjudicado a la empre
sa “Hispano Alemana de Cons
trucciones” las obras de desa
güe de nuevos depósitos en 
Avila

Esta resolución por la que se 
han adjudicado las obras por el 
sistema de contratación directa

a la citada empresa ha sido he
cha pública en el Boletín Oficial 
de Castilla y León.

Asimismo, por el mismo siste
ma de contratación directa se 
ha adjudicado, en la cantidad de 
7.227.865 pesetas, la obra de la 
arteria del paseo de Santa Ana a 
la empresa "Estanislao Madru
ga”, según publica igualmente el 
Boletín Oficial de Castilla y 
León

Exhibición de 
sevillanas por 1® 
alumnas de la 
academia 
“Blanca”
Avila Redacción

(16 1) 9.30 Y 17.48(1R33K)

S. Martín de la,V.: 7,30 9,30 
S.Bartolomé de P.: 8,30 9,30 
Pedro Rodríguez: 8 9.30

(1..); De lunes a viernes. 
(S/L); Sábados laborables. 
(M ); Viernes y mercados. 
(1); Domingos y festivos.

9.30 y 19.45
9.28 (18.33 L)
9.15
9.15
15.50

.15.50

Plaza de profesor auxiliar de 
armonía en el Conservatorio
Avila Redacción.______________

Según una nota enviada a 
nuestra redacción por la Direc
ción Provincial de Educación y 
Ciencia se pone en conocimien
to de las personas interesadas

que en el tablón de anuncios de 
la citada Dirección Provincial, se 
■encuentra expuesta la convoca
toria para cubrir una plaza de 
profesor auxiliar de armonía en 
el Conservatorio Elemental de 
Música de nuestra capital

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Al mi 
oientos 
cionaric 
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Kprodt 
original] 
contra e 
propia o

Aunqi

' Pro
Ávila. FiEn días pasados se realizó®’ 

interesante exhibición ,. ■ cipro, 
de sevillanas, en la Sala F^ letuará < 
de nuestra capital pío*® 
da por alumnas de la Acá
“Blanca”.

Las jóvenes aDuicn-, . 
traron su gracia Y doiw 
baile de las seviU®» . 
muy aplaudidas por la ^ 
que presenciaron la e

Las sevillanas, el 
da. tanto en fæstas, con^^ 
cotecas, cuentan tamo. 
Avila con numeroso a 
sobre todo, adeptas.
ría jóvenes.

0 pró:

impo di 
1®® poni 
>tttácul(

; SÍ6l*l' ®)®0 llOl 
“Vol-R 

?» 1980

»*, de 
«.en la 
!"« di

TESTIMONIO 
DE GRATITÜP
Los hijos y demás familia ^^4 

LUCIA BERMEJO SERRANO, que . 
el pasado 3 de los conien e ’^11' 
imposibilidad de hacerlo per jj^ 
te, como fuera su mayor dese . 
cen desde estas columnas 10 ^te 
nios de pésame recibidos P° 135 nii 
motivo y a la vez anuncian, Q jiJe 
sas que se celebren los días . ^^0
marzo, a las 7,30 de la ta’^^^L je Má**^ 
quia del Inmaculado S^t^o desc’”' 
serán aplicadas por su eter

®31ana. 
^en ] 

fornii
¡^'■preta 
•í frita’ 
*'>a inte

^ * 

ft* 

?*^a de 
ÿ®s de 

dación
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Li cote llegaba hasta la calle.
LUMBRERAS

BRERAS Ayer se ocasionaron colas para el 7“¿ 
de los recibos del agua y otros tributos

Sin mordaza Femando AWa

La inseguridad ciudadana 
vuelve a estar de moda en 
Avila por algunas cuestiones 
de diversa categoría. Al pa
recer, y según ha podido sa
ber este periódico de fuentes 
de toda confianza el radio- 
cassette que fue robado del 
coche particular del gober
nador civil, ha sido recupe
rado, extremo que ha sido 
desmentido por el propio 
gobernador.

Por otra parte, el comisa
rio jefe de Policía de Avila 
ha enviado, en nombre del 
propio gobernador civil, unas 
invitaciones a los responsa
bles de las diversas asocia
ciones o entidades ciudada-

La ley del silencio

on 1 ^^ provincia, en
r ^® invita a participar

| en la reducción de la delin-

de estos 
nos para 
i consti- 
unos de 
:ueras de 
n a cof
ín de eo

y otros 
oroblero 
ote solo

Avila. M. F._____________

Una larga cola, que ocupaba la oficina, pasillos y aún obli- 
P^^^ccer a una veintena de personas en los 

wportales, se formo, durante la mañana de ayer, en las depen- 
; «ocias municipales de cobro de imposiciones y tributos. La 
í <l«c hacían cola, teniendo que esperar

r PF®*®“g»do período, acudía a pagar los recibos del 
Otros impuestos, así como multas y sanciones.

las

Al menos en algunos mo- 
fflcntos eran sólo dos los fun
cionarios que atendían a los 
contribuyentes, entre los que 
re produjo un gran malestar, 
ongmando protestas y quejas 
contra el servicio y contra la 
propia obligación de pagar. 

Aunque los españoles y los

abulenses estemos acostumbra
dos a tener que esperar ante 
las ventanillas de la Adminis
tración —y no entramos en si 
las causas son la escasez de 
personas o la escasa actividad 
de algunas de ellas— no nos 
parece serio que además de 
tener que pagar impuestos.

multas y otros tributos, ten
gamos que perder el tiempo 
ante las oficinas de recauda
ción o ante cualquier otra de 
la Administración abierta al 
servicio de los ciudadanos, 
que son quienes las mantienen 
con sus correspondientes con
tribuciones. En el caso de 
ayer, era evidente la escasez 
de personal, que trabajaba a 
marchas forzadas; en otros 
muchos, es la exigua capaci
dad de servicio y de atención 
a los clientes o contribuyen
tes. Lo que está claro es que la 
burocracia sigue siendo una 
pesada losa contraria a cual
quier agilidad funcional.

^óxima actuación del grupo teatral Vol Ras
alizo una 
de bail' 

, Faroltó 
tagoniza- 
/ycadenú’

l^Fen^do Alda.

^^^ ^^ ‘^^ marzo 
¿ 7” “^ °M>ital el 
K«Í .'^ “Vol-Ras”, 
imf’í'^ ™ escena su es- 

111» '¿7 n*****- Esta repre- 
S.* hSS ^arrollará en el 

’’''"''oras ^^s

¡01980^ forma en el 
ipaS " P'^ti^ de la parti- 
í dS “Lom- 
’It" Ï uP^^® damunt las- 
uepni Hermann Bonnin 
¿”>’actualidad, es el diZ

Palana Generalitat

que 
^^®5 actores, 

interna • primera se- ’’‘ernacional de Mimo

is, sieiiiitt 0^ ijQj 
! peisot?. 
xhibid^

ile deí^ 
moei’^ 
ubién í 
adepti*®' 
1 su n®**

D
DOÑA

jite lí 
liméis 
gra^f' 
stiití'^ 
1 tris? 
[as J?

Maíí^ 
ican5^

de Barcelona, que, posterior
mente, será representada en 
otros lugares. En este año, 
por otra parte, montarán el 
espectáculo infantil “El caba
llete de ilusiones”, selecciona
do para diversas campañas de 
teatro en años posteriores.

“FLIGHT”

Este es un espectáculo de 
mimo-clown que fue creado 
por este grupo en 1983, conti
nuando con su representación 
hasta la fecha.

En 1984 estrenarán “Strip' 
tease” en los festivales inter
nacionales de mimo de Tarra
gona, Valencia, Vic, en la Fira 
de Tárrega y en la II Muestra 
de Teatro de las nacionalida
des de Barcelona.

En 1987, asimismo, estre-

nan el montaje “Oh!, stress”, 
en una actuación que tuvo lu
gar en el Centro Dramático 
de Cataluña, en el Teatro 
Romea. Por otra parte, en es
te año pasado realizaron una 
gira por diversos puntos de 
Castilla-León, Extremadura, 
Andalucía y la propia Cataluña.

Su estilo es eminentemente 
cómico, con una ligereza y 
una frescura inusitadas en el 
panorama humorístico espa
ñol. A los tres actores de base 
se incorporan nuevos intér
pretes y nuevos técnicos.

Joan Cusó, Joan Faneca y 
Joan Segalés, los tres actores 
de “Vol-Ras”, trabajaron, an
tes de formár su propio grupo, 
en otros y han colaborado, 
como buena parte de los afi
cionados pueden saber, en pro
gramas de televisión.

| cuencia. Para ello se lleva- 
| rán a cabo una serie de re- 
j uniones en las que se solici- 
j taran sugerencias y se reca- 
1 bará información para luchar 

contra los numerosos delitos 
| contra la propiedad, princi

palmente, que se vienen co
metiendo.

Esto es un paso hacia ade
lante, puesto que comenzará 
a implicar a los propios ciu
dadanos en la defensa de sus 

[ intereses, y motivará la par
ticipación de todos en la lu
cha contra este mal moder
no que padecemos.

Pero a.lgunos tantos posi
tivos no implican que se ha
ya avanzado mucho en el 
tema de la inseguridad ciu
dadana. Ya lo dije en otra 
columna anterior: falta in
formación exacta sobre lo 
que está sucediendo. Por 
parte de este periódico ésta 
se solicitó a finales de la se
mana pasada. La respuesta 
que se ha recibido, desde el 
Gobierno Civil, es que ya se 
nos enviará. Se insiste una y 
otra vez, y todo son largas y 
retrasos. ¿Por qué?

Acaso es que la ley del si

lencio se piensa que consti
tuye la máxima seguridad, o 
es que, también, ¿se van a 
alterar los datos oficiales o 
se piensan ofrecer parcial
mente a la opinión pública? 
Es incomprensible. EI ciu
dadano, que no los medios 
de comunicación, deben po
der manejar una informa
ción veraz y completa y no 
recibir el silencio constan
temente como única solu
ción para sus inquietudes.

El silencio no beneficia en 
nada a nadie, ni siquiera a 
aquellos que lo esgrimen siem
pre como argumento, como 
respuesta. Una información 
completa de lo que sucede 
en Avila es el mejor arma 1 
para tranquilizar a la opi- 1 
nión pública. ¿O es que no | 
interesa que se conozcan cier- 1 
tos datos porque ponen de 1 
manifiesto el fracaso de la 1 
lucha en este terreno? 1

Ni niego ni afirmo nada, 1 
pero es necesaria una res- 1 
puesta urgente para estas | 
cuestiones, pues la situación 1 
en la calle, con la duda de 1 
los ciudadanos, va deterio- 1 
rándose cada día más. 1

Es necesaria la colabora- 1 
ción de todos con la Policía, 1 
pero parece ser que, en este 1 
caso de Avila, su máximo 1 
responsable, el gobernador 1 
civil, no facilita mucho la | 
labor ocultando datos sobre 1 
denuncias, detenciones, etc. 1 
Y ya que es un problema \ 
que nos afecta a todos, te- | 
nemos derecho a saber lo | 
que se está haciendo o si se \ 
avanza o no en la lucha con- i 
tra la delincuencia. Es una | 
razón de peso. j

De todos modos, los ciu- 1 
dadanos pagan impuestos pa- 1 
ra que se los proteja por los 1 
verdaderos especialistas en 1 
esta materia. No vale, aho- 1 
ra, pedir sugerencias e ideas, j 
es necesario dar soluciones 1 
urgentes. |

Nueva sede del Partido Socialista 
en Avila
Avila. Redacción._____

La Agrupación Provincial, 
Agrupación Local y la Ofici
na Parlamentaria del PSOE 
de Avila se han trasladado a

una nueva sede en nuestra ca
pital.

El nuevo domicilio del PSCL- 
PSOE de Avila está situado 
en la Travesía de San Bernar
do, en el número 3.

lV^Í^ organiza diversos actos para 
^ de la Mujer Trabajadora
'Acción.

?°^ «lartes »

Intern * • celebración 
la ¿S?^®^ de la 

tíen^^^^^cion JOCE de 
la preten 

b 2 iL^ dTk 

la or ^s un 
de la M ^"^ ^^ In- 

^ujer Joven

que durante todo este mes de 
marzo recogerá inscripciones 
de oferta y demanda para 
abrirías definitivamente el I 
de abril.

Asimismo, los días 10. 15 y 
24 habrá charlas-coloquio so
bre temas como “Malos tratos 
a las mujeres”, “situación so
cial y aborto” y “Mujer y nue
vas tecnologías”.

Por otra parte la JOCE

realizará a lo largo de este 
mes una encuesta dirigida a 
chicas jóvenes para analizar 
cuáles son sus preocupaciones 
y aspiraciones fundamentales 
para su futuro.

El día 8 de marzo fue decla
rado día Internacional de la 
Mujer” en la II Conferencia 
Internacional Femenina cele
brada en Copenhague en el 
año 1919.

TESTIMONIO 
DE GRATITUD
La familia de DOÑA INOCENCIA 

JIMENEZ JIMENEZ que falleció el 
pasado día29 de febrero del corrien
te, ante la imposibilidad de hacerlo 
personalmente, como fuera su ma
yor deseo, agradecen desde estas 
columnas, los testimonios de pésa
me recibidos por tan triste pérdida, y 
comunican que el novenario de mi
sas que se celebren del 8 al 16 de 
marzo del presente, a las 7 de la 
tarde, en la iglesia de San Vicente, 
serán aplicadas por su eterno des
canso.

I
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Avila. Fernando Aida. LUMBRERA

Muía Pi

Co iife

Fotografía, pistolas y cuchillo de Jarabo

En la Escuela General de Policía, en Avila

El Museo policial muestra una sene 
interesante de curiosidades sobre la 
historia de este Cuerpo
•Guarda valiosas colecciones de armas blancas y de fuego

El Museo de la Policía guar
da, en sus dependencias de la 
Escuela General en Avila, una 
serie importante de curiosi
dades de la historia de este 
cuerpo de seguridad del Es
tado. A buen seguro que todo 
este material es desconocido 
por la mayor parte de los 
abulenses, pese a que registra 
una media mensual de 500 a 
600 visitantes.

Para Carlos Canelo, con
servador de este Museo, el fin 
del mismo es que sea un lazo 
entre la policía y la sociedad, 
y que permita a cualquiera 
contemplar determinados ele
mentos de la cultura policial. 
Por otra parte, según Carlos 
Canelo, se trata también de 
mostrar al público cómo ha 
evolucionado la delincuencia, 
pasando de la astucia a la 
violencia actual.

Entre 
guardan 
cuentra, 
chón de 
tradores

los objetos que se 
en el Museo se en- 
por ejemplo, el me- 
pelo que los sécues- 
de la niña Melodie 

utilizaron como prueba para 
demostrar que estaba en su 
poder o las dos pistolas de 
“Jarabo”, autor del famoso 
crimen que lleva su nombre, 
que fue el último ajusticiado 

en España por medio del ga
rrote vil. Algo también muy 
reciente fue el asesinato de 
María Teresa Mestre, del que 
se guardan el arma utilizada 
por su asesino, una llave me
cánica, y la sierra de marque
tería que se utilizó para des
cuartizar el cadáver.

Dentro de lo que se puede 
llamar la picaresca nacional 
se guardan diversos procedi
mientos para llevar a cabo 
timos: hay fajos utilizados pa
ra el de la estampita, botes 

A la derecha, un monedero utilizado como revólver; en el centro, una bomba Orsini, que fue lanzada en el Teatro Liceo 
de Barcelona el 7-11-1893; a la izquierda, una pistola manopla o pulsador LUMBRERAS

llenos de chatarra, con una 
capa de monedas de oro, que 
servían para el timo de “las 
borregas”, o todo el laborato
rio que utilizaba Francisco 
García Cárdenas, alias “El 
Barberillo”, para intentar ha
cer creer que era capaz de 
fabricar oro.

Posee una buena colección 
de cámaras fotográficas para 
las fichas de los detenidos, 
que van desde finales del siglo 
pasado hasta mediados de és
te. A ello hay que añadir

Diversas armas incautadas a atracadores 
colecciones de monedas, y bi
lletes falsos, así como los co
rrespondientes troqueles e im- 
prentillas para hacerlos.

En un futuro próximo está 
previsto abrir una nueva sala 
que, bajo la denominación de 
“Sala del Crimen”, agrupará 
material procedente de los 
crímenes más famosos que se 
han cometido en España.

Entre otros de sus fondos.

La 
sign
Avila. 1

“Enfe 
sado, p: 
el título 
en la tai 
en el ant 
Ileos, la 
Gómez, 
Escuela 
Oviedo.

La co: 
só sobre 
impartir 
mería a 
de los si 
proyecci 

pennería 
1 lualmeni 
¡jícimient

este Museo guarda la pislo'i 
con la qúe ETA asesinóasi 
primera víctima, al g^^^^iiniQ „ 
civil José Paradinas,enmaw^
de 1968, así como el pnw» 
policía del Cuerpo SupenoiB 
asesinado por esta banda 
rrorista, Melitón ManMB 
el 17 de junio de 1981.

| Así, ei

7.a ráuz .i
A todo ello hay^uu 

unas espléndidas coleccioné 
de armas de fuego, algunas 
del siglo XV, y de arm 
blancas, de diversos siglos,« 
inestimable valor.

El Museo puede servisU 
do por todo aquel que 
desee,'y su horario esdeVf 
horas.La primera uhiácioU 
Museo estuvo en un e 
de la Avenida de la Mo 
que fue destruido durait 
Guerra Civil. Posterior i 
sería trasladado a la sed U 
Escuela Superior de 1 
en la calle Miguel Angelé' 
Madrid también. , «i J

El 8 de enero del « 1 
inició su tercera etap , J 
ubicación definitiva J 
Escuela General de M u 
cuyas instalaciones ocupa' 
co salas. |

Organ

Pasi
Aulv

Mañ 
lugar u 
organi2 
nos de 
Sisterio

lUMB'’®¿,¡S¡OiM.

Diversas falsificaciones de billetes
En esta vitrina se muestra el mechón de pelo de Melodie, así como el jersey que llevaba puesto en el 
momento de su liberación LUMBRERAS
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Avila. Redacción.

Miríi Paz Gómez, en su intervención de ayer.

Conferencia de María Paz Gómez

La tendencia al envejecimiento 
sigue aumentando en Avila

r
Martes, 8 de marzo de 1988

LUMBRERA 
rda la pistols 

asesinó a ill 
1, al giiaéj 
inas, en m 
mo el pri® 1 
rpo Superót| 
sta banda ií-| 
n ManzaMM 
de 1981. » 

uy i]ue añadii \ 
,s colección] 
lego, alguaat j 
y de armas

“Enfermería Geriátrica: pa
sado, presente y futuro”, fue 
el título de la conferencia que 
en la tarde de ayer pronunció, 
en el antiguo cine Reyes Cató
licos, la abulense María Paz 
Gómez, profesora titular en la 
Escuela de Enfermería de 
Oviedo.

La conferenciante, que ver- 
sósobre la ciencia y el arte de 
impartir cuidados de enfer
mería a los ancianos a través 
(lelos siglos trató también la 
proyección de este tipo de en
fermería hacia el futuro. “Ac- 
lualinente los índices de enve
jecimiento aumentan y aumen- 

uarán más para el futuro” 
señaló.

Así, en Avila en el año 1970

QjW^^ado por alumnos de Magisterio

^ase de modelos en “Escape
:lyÜ^¿Redacc¡ón.

ir.
íde ser vnaq

■ioesde9aH 

ubicación/'] 
;n un ediM 
e la Monell* 
jo durante u 
osteriormR 
a la Íl 

el Angel.’'’1 
ro del # j

Mañana, día 9, tendrá 
agar un pase de modelos 
“fganizado por los alum
nos de la Escuela de Ma- 
8'sterio, en el que colabo-

1 Rp Avila..1 ^^z=z A HOR A' DÉSDE
íSíi^-íAWc^íAíS

A Red de concesionarios Ai.ea Romeo 
v Al.EAl'IN EE OERECEN ENTRAR EN El. MCN- 

OO Ai.EA CON I N COCHE SOBRESALIENTE, 
Alea .3.3, Y PARA QI E EE SEA .M.ÁS I'.ÁCIE t:ON.SE- 

Ll IREO. AIIOR.A EE PROPONEN CN.A ESPEÉNDllVi

íssísssísíssssssssmás

EOR.M.A DE PAGO .Le INTERE.SA.^ .H.\ CO.MPAR.ADO 

C(X:HES y PRECIOS? MnC.A .A YERNOS. EsiA OFER

TA ES EEMITAQA Y TER.MIN.A EE .30 DE .MARZO. L.A 

Red Oficeae Alea Ro.meo cuenta con .m.á.s de 
200 PUNTOS DE VENTA Y ASISTENCEA TÉCNICA

^I D Ol K.EAE I)!■: CoNCESK)NAR1O.S AlEA RoMEO.

este Índice se situaba en un 
12,1 por ciento; en 1981 en un 
15 por ciento; y en 1986 en un 
15,20 por ciento, “con una 
tendencia a aumentar, al igual 
que en España y en Europa”, 
afirmó.

Igualmente señaló que es
tudios detallados demues
tran que el 38 por ciento de 
los enfermos de hospital son 
ancianos, sobre todo en las 
secciones de medicina interna 
y oftalmología; y en los ambu
latorios este índice alcanza el 
30 por ciento.

Por otra parte, en el día de 
hoy José Luis Germain, jefe 
del Servicio Territorial de Bie
nestar Social, será nombrado 
Colegiado de Honor por su 
apoyo a los profesionales de 
Enfermería.

99

ran diversos establecimien
tos comerciales abulenses.

Dicho pase de modelos 
se desarrollará en la Sala 
“Escape”, de nuestra Capi
tal, y dará comienzo a las 
21 horas.

ALFA 33

Exposición de A. Teno: Aplausos y 
rotura de una de sus esculturas
Avila. M. F. ________ soporte sobre el oue estaba - i

“-------------  —estaña y destaco las numerosas visi-
La exposición de escultu

ras de Aurelio Teno, que se 
ha venido mostrando días 
pasados en el vestíbulo dé la 
sede central de la Caja de 
Ahorros de Avila, y que fue 
clausurada ayer, será lleva
da la próxima semana a- 
Arévalo y posteriormente, 
en el mes de abril, a Nueva 
York, donde será expuesta 
en la Feria Internacional.

Al acto de clausura asis
tieron el delegado de la Jun
ta, el alcalde de Avila, presi
dente de la Diputación, pre
sidente de la Audiencia, go
bernador militar, teniente co
ronel de la Guardia Civil y 
otras autoridades de la Pro
vincia, así como el presiden
te y el director de la Caja de 
Ahorros de Avila, junto a 
otras autoridades y persona
lidades, entre las que se en
contraban también conoci
dos artistas abulenses.

Antes de inciarse el acto y 
de forma totalmente invo
luntaria, un niño movió el 

urelio Teno entrega uno de sus águilas al presidente de la Caja de Avila
LUMBRERAS

asentado una de las águilas 
de metal y cuarzo, cayéndo
la ai suelo y rompiéndose en 
añicos. “No importa”, dijo 
Arelio Teno con una sonri
sa. Y el delegado de la Jun
ta, Fernando Jarque, aña
dió: “Las exposiciones de
ben ser visitadas también 
por los niños”. El gesto del 
escultor no pasó desaperci
bido para nadie; tampoco 
para el niño a pesar del llan
to y del susto que le produ
cían las reprimendas de su 
madre.

Se inició el acto con unas 
palabras de Antonio Carre
ra, del Departamento Bené
fico Social de la Caja de 
Ahorros, quien agradeció a 
Teno “el privilegio dado a 
Avila de ser más importante 
que la Feria Internacional 
de Nueva York”, por haber- 
la presentado primero en 
Arenas de San Pedro, Avila 
y posteriormente en Aréva
lo. Antonio Carrera recordó 
los primeros pasos de Aure
lio Teno en nuestra Capital

tas efectuadas a la exposición.
El gesto fue exaltado tam- ’ 

bién por Gonzalo Vegas Va
liente, jefe de la Obra Benéfico i 
Social, quien anunció que la 
Caja de Ahorros tiene la in
tención de convertir en audi
torio el Cine Reyes Católi
cos y de ampliar la Sala de 
Exposiciones de la Plaza de 
Santa Teresa, 12.

Por Su parte, Aurelio Te- 
no agradeció a la Caja de 
Ahorros la organización de 
la exposición, permitiendo a 
todos los abulenses conocer 
su obra y explicando que era j 
debida a Avila, ya que toda \ 
ella está inspirada en la fau
nas y en la naturaleza del 
Pifcrto del Pico, que cada 
dÆ contempla desde El Ba
rranco de las Cinco Villas. 
Gomo muestra de gratitud, 
entregó uno de esos águilas, 
llenos de fuerza y de expre
sión que caracterizan a to
dos sus trabajos, al presi
dente de la Caja de Ahorros 
Antonio Fernández de la 
Puente.

S^íí^SíííííoíSSSs

En Castilla y León

CSIF obtuvo el
mayor numero de 
delegados en las 
elecciones de 
representantes
Avila. Redacción.

La CSIF de Avila ha seña
lado, en una nota de prensa, 
que la Consejería de Presi
dencia y Administración Te
rritorial de la Junta de Casti
lla y León ha hecho públicos, 
en el Boletín Oficial de Casti
lla y León, los resultados de 
las elecciones a órganos de 
representación del personal al 
servicio de esta Comunidad, 
resultando claramente vence
dora la CSIF.

Este sindicato ha obtenido 
un total de 89 delegados, se
guido por. la Convergencia 
Estatal de Médicos y Sindica
tos de ATS, (CEMSATSE), 
que consiguió 75 delegados. 
Les siguieron UGT y CC.00., 
que obtuvieron 48 y 35 dele
gados, respectivamente.

4WSWS>í;ÍS«W*SíMí!j^^
ÍÍSSS«¥ÍAWÍÍÍÍSÍSSS

^^^ :^r/r^^^rt c^ í^í^n^:¡^^y^
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| LA ADRADA |

Campaña para captar firmas de 
apoyo a una ley de accidentes 
en las escuelas
La Adrada. Javier Fernández. ___________ ____________ —

Medio millón de firmas tienen que respaldar una petición 
para que ésta sea admitida a debate en las Cortes y se la consi
dere como proposición de Ley, por la vía de iniciativa 
popular”. .. .,

Explicaciones claras, directas, para “respaldar esta petición 
de firmas” fueron las que dio un profesor a un nutrido grupo de 
madres (y 3 o 4 padres), que acudieron a la llamada.

El problema es antiguo, y necesita urgente solución: métodos 
rápidos y lógicos para determinar responsabilidades, fijar in
demnizaciones si fuesen de justicia concederías, y abonarías, y 
en definitiva agilizar al máximo todo el papeleo que se origina, 
cuando un alumno, estando en “horario de actividad escolar 
programada” (dentro o fuera de la escuela), sufra algún acci
dente, sufra un percance, etc.

Hasta ahora, —aun exis
tiendo procedimiento para la 
reclamación—, el tiempo que 
se tardaría en llegar a la solu
ción es tan lento, que los per
judicados —o sus representan
tes— prefieren utilizar la vía 
rápida: ir por lo penal, como 
suele decirse. Denuncia con
tra un director, un profesor o 
profesora, y allá se las entien
dan ellos con “el patrón” (el 
Estado), pero que el perjudi
cado, el chico o chica que ha 
sufrido un accidente, sea aten
dido en su reclamación, e in
demnizado si es de justicia.

Lo que se pretende es evitar 
esta vía rápida, pues no es la 
justa. No es el director, o el 
profesor el responsable ni el 
que tiene que estar en angus
tia permanente durante un re
creo, o en una excursión, o en 
una simple visita a un museo, 
“por si un chico se tuerce un 
tobillo, o se clava una astilla, 
o cualquier otra cosa”. Habría 
que tener un profesor pegado 
a cada chico o chica, si se 
quiere prevenir este tipo de 
accidentes, (y, aún así...). Se 
pretende que lo que no se ha
ya podido evitar, y tenga que 
ser compensado, se haga. Y se 
haga sin demora, y no se bus
quen “cabezas de turco”, que 
en estos casos sería como bus
car fantasmas. Nadie es cul
pable directo. Ni hay por 
que sentar en el banquillo de 
los acusados a un profesor. 
Pero habrá que indemnizar 
a un lesionado, y esa indemniza
ción —ajusta— concedería sin 
demoras (no más de dos me
ses, es lo que se pretende), y 
sin “enjuiciar”, aunque sólo 
sea en papeles, a quien no hay 
por qué hacerlo.

NECESIDAD DE UNA LEY
Lo que se necesita, para 

. que todo funcione así, es una 
Ley. Y para fabricar una Ley, 
hay que hacer unos trámites 
más o menos prolijos, depen
diendo de quién proponga un 
proyecto de Ley. Cuando vie
ne del “sentir popular” (este es

el caso) hacen falta medio mi
llón de firmas, que respalden 
la propuesta. Y alquien que 
mueva todo; que explique, 
que haga papelitos, que re
dacte escritos, etc., etc.

Ese alguien puede ser el 
UCSTE (Unión Confederada 
de Sindicatos de Trabajado
res de la Enseñanza), que por 
medio de sus afiliados, o sim
patizantes, van explicando a 
los interesados (la parte de los 
alumnos), en qué consiste to
do esto, qué hay que hacer y 
qué se pretende obtener.

Y esto es lo que se hizo aquí 
en La Adrada la otra tarde, 
ante un numerosísimo grupo 
de padres de alumnos.

Y la respuesta fue positiva y 
total.

Parece ser que así se está 
haciendo por todas partes, y 
que pronto (confiemos que 
para el próximo curso), todo 
esto de los accidentes o inci
dentes, o como se le quiera de
nominar, estará perfectamen
te legislado, y las indemniza
ciones se podrán tramitar y 
cobrar, cuando haya lugar, en 
un plazo no superior a dos 
meses, y sin echar las culpas a 
nadie.

Luego habrá un capítulo de 
ver posibles responsabilida
des, y remedios, etc. pero ya 
será cuestión interna, de entre 
los de casa (maestros, directo
res, Ministerio, etc). Pero, no
habrá que dilatar las reclama
ciones, ni enjuiciar a profeso
res como “presuntos” de ne
gligencia ni nada por el estilo.

Sólo me queda una duda: 
Todo esto (lo que ha pasado, 
lo que está pasando y lo que 
se intenta solucionar); ¿no se 
sabía ya por las altas esferas? 
¿Es realmente algo nuevo..? 
Y, si se sabía, ¿a qué tanto lío 

' de firmas? ¿Por qué no pre
senta la propuesta de Ley el 
Ministerio y se deja de moles
tar a medio millón de perso
nas? Creemos que se ganaría 
tiempo, se ahorraría papeleo 
y muchas horas... Todo, cla
ro, en el supuesto de que se 
supiese... ¿o es que no se sabe?
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Este es el edifldo donde estai» colgada I. Cruz Verde. En el circulo aún se puede aperc*^

La Plaza de la Cruz Verde, en 
Arenas de San Pedro

En nuestro periplo por los distintos rincones del Valle 
llegamos hoy a una plaza de Arenas de San Pedro llamada 
Plaza de la Cruz Verde, situada en uno de los más populares 
barrios de la Ciudad. Como en otras ocasiones nos guiare
mos del Almanaque de Don Marcelo para poder abordar la 
historia de esta plaza, enlazada directamente con la historia 
de esta ciudad.

“Existe en Arenas —co
mienza el relato D. Marce
lo— una plazuela que, por 
su limitada e irregular di
mensión, de piso accidenta
do para, aprovechando su 
declive, encauzar las aguas 
pluviales, más bien que cali
ficarse de plaza constituye 
propiamente un cruce de ca
lles convergentes de la Tri
nidad, Cuesta de la Carre
llana (hoy General Mola), 
Femando Cid, Mesones (Ber
nardo Chinarro), Lealtad 
(Lozano) y del Prado (Emi
lio Ortuño); explanada de 
grande movimiento en otra 
época, en que la actividad 
del pueblo se desenvolvía en 
su sector de la umbría y que, 
con las nuevas vías y formas 
de comunicación urbana, se 
ha ido corriendo hacia el 
centro y nordeste del pobla
do, actual zona de ensanche 
del mismo.

Su título de la Cruz Verde 
está relacionado con la his
toria y recuerdo de la Santa 
Inquisición” (...).

En la fachada de una de 
las casas, que mira al po
niente de dicha Plaza, per
dura clavada una modesta 
cruz de madera pintada de 
color verde que era el em
blema, con otros atributos 
de la Santa Inquisición. Mo
tivó el nombre que aún lleva 
tal sitio de que en él se cele
braban los autos de fe, en 
los que con un impresionan
te aparatoso ceremonial, se 
hacía la quema de los libros

heterodoxos o se ejecutaba a 
los condenados contumaces 
de herejía o apostasía. Tén
gase en cuenta que ningún 
Tribunal de la Santa Inqui
sición dictó jamás sentencia 
de sangre, sino que se limi
taba a impromer censuras y 
penas canónicas. Su misión 
no era otra que comprobar 
con trámites y procedimien
tos rigurosos de justicia la 
culpabilidad del delincuen
te, el cual era entregado al 
tribunal civil pero siempre 
en su decreto definitivo con 
demanda y súplica de be
nignidad y clemencia y ausen
cia de la pena capital en fa
vor del procesado.

En Arenas había estable
cido por el Santo Oficio 
(equivalente a un juagado de 
Instrucción en lo civil) una 
Comisaría dependiente del 
Tribunal de Avila, sito en el 
primitivo convento de PP. 
Dominicos de Santo Tomás.

SENTENCIAS DE 
SANGRE

Se desconoce, aunque no 
hay que excluir la posibili
dad, si en Arenas se ejecutó 
alguna sentencia de sangre 
contra algún encartado y 
condenado a pena capital 
por contumacia o rebeldía. 
Lo qüe sí parece ser que a 
mediados del siglo diecisiete 
tuvo lugar un auto de fe de 
nuestras creencias, libros que 
fueron recogidos mediante 
espurgos por orden del Co-

misario cursada a los cruza
dos y familiares de la Inqui
sición con mandamientos 
también de la requisa a jos 
curas y regidores de los pue
blos de la demarcación.

Para tal menester en la 
plazuela consabida levante- 
se un altar con dosel de fon
do negro y seis candelerosy 
en medio un espacio para 
ocuparle una cruz verde cu
bierta con un paño igual
mente de color negro. En el 
centro del pavimento apare
cía un confuso montón de 
libros a destruir. (...)

Antes de que fuese encen
dida la hoguera que había 
de reducir a cenizas los li
bros con censura roja allí 
acumulados, se procedió al 
acto de adjuración de sus 
errores de un tal Camilo Pe
ribáñez, el “Malo”, hombre 
de vida, desarreglada, ligero 
de lengua, más cuando se 
cargaba de mosto, al que era 
muy aficionado. Había sido 
objeto de acusaciones como 
sospechoso de herejía por 
ciertas y repetidas manifes
taciones libertinas y íeiideo- 
ciosas hechas en una taber
na al calificar de abusivas)’ 
exageradas algunas actuacio
nes del Santo Oficio. Segro 
el fallo del proceso cerrado 
había sido castigado alaf 
na canónica de una pubao 
manifestación de fe católica 
y rectificación de su conduc
ta escandalosa. (...) 1

Tal fue el origen del 
de la plaza de la “Cruz Ver
de”. Por eso perdura clava 
da en la pared, corno s- 
cuerdo perpetuo de aqu 
autos de fe..Antiguans 
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^CANDELEDA )

De momento no será asfaltada La fragua MAXIMILIANO

La carretera de Oropesa continuará en 
el lamentable estado en que se encuentra
Candeleda Jesús Monforte

Aún me quedan dos temas como os dije y que considero de una 
gran importancia para Candeleda El primero que me interesaba 
haciéndome eco de multitud de voces del puëblo, era preguntor 
acerca de las gestiones sobre el arreglo de la carretera de Oropesa 
La respuesta por lo categórica del alcalde^ la considero muy 
interesante

“Sobre este tema debo de reconocer que no hemos obtenido 
ningún resultado apetecible a pesar de nuestras gestiones”, señaló 
José Antonio Pérez Sierra

El hecho de que sea así de 
claro agradó a este cronista, 
pues, creo que es meritorio el 
reconocer a veces las limitacio
nes de los cargos públicos y no 
rellenar las respuestas con evasi
vas o largas. Ya lo saben todos 
aquellos que muchas veces me 
preguntan de la carretera de 
Oropesa nada de nada Las ges
tiones se han realizado a través 
delà Alcaldía de Oropesa y pare
ce ser que aún no se ha llegado 

1 ala consecuencia de quién es el 
organismo que tiene que arre
glar este tramo de carretera vital 
para Candeleda Al ritmo que va, 
ffluy pronto habrá que buscar 
lina variante para acceder a la 
general de Extremadura en el 
camino más importante para co
municamos con Madrid o Anda- 
ludi

A uno se le viene a la memoria 
llegado a este punto todos los 
poyectos de comunicación del 
We castellano con la región 

contaban con este 
laedio de comunicacióa Una ca

rretera deteriorada en grado sumo, 
cortada dos veces con las inunda
ciones que las lluvias torrenciales 
de días atrás supusieron un inad
misible abandono en la señaliza
ción de tales cortes. Una en fin 
carretera que se empieza a mos
trar intransitable y que sin duda, 
dado su excelente firme, podría 
arreglarse optimamente con un 
oportuno riego asfáltico que la 
quitaría todos sus males. ¿Dónde 
recurrir para que este medio de 
comunicación sea reparado? Me 
dice el alcalde que por supuesto 
se seguirán les gestiones que 
sean necesarias, pero al ver el 
poco resultado de las ya hechas, 
al pertenecer la canotera en su 
totalidad a la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
este cronista quiere desde aquí 
volver a levantar la voz y pedir 
una vez más esa solidaridad im
prescindible entre las distintas 
autonomías para el buen funcio
namiento de los temas públicos.

Y digo: ¿qué esa carretera ha

de arreglaría Castilla-La Man
cha? Lógico. Entonces que pidan 
una compensación si procede en 
otra que pueda afectarles a ellos 
por otro lado. Pero que no lo 
dejen y así, practicando este in
tercambio, puede el tema ser más 
válido. Sería una pena que el 
deterioro de este tramo que afec
ta al desenvolvimiento candele- 
dano quedase aparcado por unas 
faltas de competencia desafor
tunadas.

Siga usted trabajando Sr. al
calde en resolver este problema, 
localicen de dónde depende la 
carreterita e insistan cuantas ve
ces sean necesarias y en dónde 
lo sean. Vamos a ver si se puede 
conseguir. Como igualmente in
sista, que ya llega el verano, en 
que pronto esté el tema del tráfi
co por las calles de Candeleda 
resuelto, como me ha indicado 
tiene prometido. Este es también 
un tema definitivo para nuestro 
pueblo.

Como ven bien que nos ha 
dado de si de noticias y comen
tarios la visita a nuestro alcalde. 
Ahora, que todo lo que les he 
expuesto durante estos días se 
cumpla y ustedes como yo lo 
veamos realizado. ¡Ah' Y que 
nuestros municipes se lleven 
bien Que esto sin duda será lo 
más eficaz para todo tipo de pro
yectos.

ARENAS DE SAN PEDRO
^ la 11 Semana Cultural

Agustín García Calvo ofreció un 
interesante recital de poemas
''de Í5Sir ^'^°“ abiertas por la “Orquesta Cámara Juventa

fe!í^jedacción__________

¿aiPSKSSE
S5rrto
Agustín P°^ ^ tarde, el poeta 
'®cital ^^^'^^ ofreció un 

obra P°®"^^ escogidos de

®®^^ prevista

*«lRoi a ® ^■^’'8° de Ma- 
ecologista 

®'^e las n ® ^æ^de, y a par-
'^'"era ^®^drá lugar la

-^Ï ^tirsiUo de
‘■^ de la dirigido por monito- 

casa Rigel

Estos actos reseñados (a ex
cepción de los cursillos de astro
nomía están abiertos a todo el 
público. También se han organi
zado talleres para los alumnos 
del Instituto. Estos talleres tie
nen todos lugar por las mañanas, 
son los siguientes: tenis, impar
tido por José María Tejeda; in
formática. coordinador, Manuel 
Escalero: Karate, José Luis Flor 
Pinchete; mecánica del auto
móvil, José Luis Linacero; sevi
llanas, Mari Carmen Reyes Gar
cía; estética-peluquería, Paloma 
Peláez; fotografía. Alvaro Martín 
Manzano; yoga. Taicai, musico
terapia. Angeles Cruz; educación 
sexual. Francisco Jiménez y Te
resa López; miga de pan. Mari 
Carmen Sánchez Herrero; pintu
ra. Pedro Ramos.

El Instituto, con motivo de 
esta II Semana Cultural, ha edi
tado una revista en la que ade
lanta la programación de esta 
Semana, a la vez que presenta un 
detallado estudio de los ponen
tes que intervendrán

El gran escritor y economista, 
José Luis Sampedro, será otra de 
las figuras que van a intervenir 
en esta II Semana Cultural Su 
conferencia, “Como se escribe 
una novela" será leída mañana a 
partir de las 12,45 de la tarde. 
Este mismo día se ofrecerá para 
los alumnos la segunda parte del 
cursillo de astronomía: Estudio 
del Sistema Solar (planetas, saté
lites, cometas, asteroides, etc) y 
estudio del Universo (galaxias, 
nebulosas, agujeros negros...).

SUCESOS

^® herido grave en accidente de circulación

^^^^^ de ®’^ ^“^ ^cci- 
? '® tarde ocurrido 
^'^^'’ AlcornA domingo en la 

Plasencia
^“nieiio n ? h® P’^odujo en el 

com^T ’^ «citada ca-
<¿^cal. a las 17,40

horas, al salirse de la calzada y 
volcar posteriormente el turis
mo Peugeot 505, T0-7192-G.

El conductor del vehículo 
accidentado, Jesús Eusebio 
López resultó ileso, no así los 
acompañantes José Ramírez 
Muñoz y Maria Gómez Recuer
do que sufrieron heridas leves.

Durante este fin de semana 
la carretera comarcal 501 tam
bién fue escenario de otro acci
dente de circulación, al atrope
llar un turismo a un asno. En 
este accidente no se produje
ron heridos, aunque sí algunos 
pequeños daños materiales en 
el vehículo.

Las margaritas del alcalde
Asistimos asombrados, des

de aquí como meros especta- 
doresríectores, al espectáculo 
que está brindando desde el 
Ayuntamiento de Arenas de 
San Pedro, el alcalde, Francis
co Muñoz Sanz,

Podemos recordar que el al
calde inició su andadura al 
frente de la corporación anun
ciando que dimitiría, a conse
cuencia del debate sobre su 
sueldo. Hubo polémica, se le 
pagó lo que él pedía y la ame
naza de dimitir, en esta oca
sión, le dió resultado positivo.

Ahora Francisco Muñoz Sanz 
vuelve a utilizar el arma de la 
amenaza de dimisión para con
seguir algo que debiera lograr 
por otra vía*.

Personalmente me parece lí
cito que el alcalde pida que 
todos los grupos políticos ten
gan responsabilidades y dele
gaciones de trabajo. Hasta 
comprendo que se vea un tanto 
solo y no le quede más remedio 
que amenazar con irse si no le 
ayudaa Por otra parte es razo
nable exigil que se ocupen de 
las delegaciones del Ayunta
miento las personas que han 
sido votadas para hacérse car
go de él, sean del partido que 
sean, aunque, evidentemente, 
la mayor responsabilidad debe

El problema es que ni en los 
propios concejales de su grupo 
encuentra el alcalde el apoyo 
necesario para sacar adelante 
las tareas de un ayuntamiento 
tan complejo como el de Are
nas de San Pedro y la mejor 
prueba es la dimisión, en mu
chos de sus cargos, del primero 
y el segundo tenientes de al
caldes. Evidentemente, lo que, 
en nuestra modesta opinión, 
debe hacer el señor Muñoz 
Sanz es negociar con los pro
pios concejales de su grupo y 
con los dos de la oposición 
(CDS y PSOE, puesto que el otro 
grupo. Izquierda Unida, sí cola
bora en las delegaciones, ade
más de en las comisiones), las 
parcelas que deben sacar ade
lante y las contrapartidas que 
esa labor pueda conllevar. Aun
que también es cierto que la 
política de pactos y reparto de 
áreas no da muy buenos resul
tados, como se puso de mani
fiesto en la anterior corpora
ción municipal de Avila Lo 
que de ninguna manera puede 
hacer un alcalde o cualquier 
otro cargo, es estar constante
mente amenazando de mar
charse, teniendo a su corpo
ración y a su pueblo, en total 
inseguridad y confusión. Señor
Muñoz, si se quiere ir, váyase, y 

estar en el grupo mayoritario o si no, deje de decirlo. Ya está 
de Gobierno, en este caso AP. bien de deshojar margaritas.

Corresponsales del Valle del Tiétar
LAADRADA
Francisco Javier Fernández García. Telf. 867 01 13.
Estanislao Berlinches Poves. Teléf. 867 01 88. Deportes.

EL ARENAL
Julián Jiménez Amorín. Teléf. 37 50 09.

CANDELEDA
Jesús Monforte Fernández. Teléf. 38 00 37.

CASAVIEJA
Joaquín Fuentes. Teléfono 867 82 39.

CASILLAS
Antonio Molina Talaya. Teléfono 866 09 66.

CUEVAS DEL VALLE
Francisco López Sanz. Teléfono 38 65 44.

GAVILANES
Carlos Pérez García. Teléfono 38 51 23.

GUISANDO
Félix Blázquez García. Teléfono 37 09 48.

EL HORNILLO
Jesús María Jiménez Pulido. Teléfono 37 52 87.
Agustín Jara Barrero. Deportes. Teléfono 37 52 87.

LANZAHITA
María Angeles Robles. Teléfono 37 90 85.

MIJARES
Carlos Pérez. Teléfono 38 51 23.

MOMBELTRAN
José García Burguillo. Teléfono 38 60 30.

PEDRO BERNARDO
Serafín Retana. Teléfono 38 70 40.

PIEDRALAVES
Juan Lorenzo González. Teléfono 866 08 82.
Félix Ulloa. Teléfono 866 08 82. Deportes.

POYALES DEL HOYO
Adolfo Machota. Teléfono 39 00 14.

SANTA MARIA DEL TIETAR
Pilar Sánchez Sierra. Teléfono 866 14 25.

SOTILLO DE LA ADRADA
Alfonso Peinado Rodríguez. Teléfono 866 02 82.
Urbano Izquierdo. Teléfono 866 08 82. Deportes.

VILLAREJO DEL VALLE
Carlos Rosillo Mayoral. Teléfono 38 65 28.
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Se crean comunidades de regantes

UCA, por la concesión administrativa 
del aprovechamiento del agua
• Existe una franja acuífera, paralela al río Adaja, en el 
• Valle de Amblés
Avila Redacción.

La Unión de Campesinos de Avila se ha mostrado partidaria de 
la concesión administrativa del aprovechamiento del agua en un 
comunicado enviado a esta Redacción, en el que se da cuenta 
también de la realización de un estudio, que ha descubierto la 
existencia de una franja bastante grande en el Valle Amblés, 
paralela al río Adaja También se informa de la creación de 
algunas comunidades de regantes, para defender unos derechos 
que califica de consuetudinarios.

En la nota firmada por Mauricio Herráez Prieto, se señala 
textualmente:

“El agua es un recurso natu
ral escaso, indispensable para 
la vida y para el ejercicio de la 
mayoría de las actividades eco
nómicas; es irremplazable, no 
ampliable por la mera voluntad 
del hombre, fácilmente vulne
rable y susceptible de usos 
sucesivos”.

Así define el término agua la 
Ley de Aguas de 29/1985 de 2 
de agosto.

¿QUE ES Y QUE PRETENDE 
LA LEY DE AGUAS?

La Ley viene a poner orden y 
regular el dominio público hi
dráulico, el uso del aguay com
petencias que tiene el Estado 
sobre el agua según la Consti- 
tuciórt

Afecta a los siguientes tipos 
de aguas:

Aguas continentales, tanto 
superficiales como subterrá
neas renovables: cauces de co
rrientes naturales continuas o 
discontinuas; lechos de lagos y 
lagunas, y acuíferos subterrá
neos.

En la práctica totalidad de la 
provincia de Avila actualmente 
se está regando una parte impor
tante de superficie, no todo lo 
deseable, especialmente en las 
comarcas de Siena Para poder 
seguirlo haciendo después de 
ver la luz la Ley de Aguas, es 
necesario tener la concesión 
administrativa excepto en dos 
casos:

Las aguas acumuladas o es
tancadas en una finca fruto del 
aprovechamiento de las aguas 
pluviales. Los manantiales si
tuados en el interior de una 
finca, cuando el volumen no 
sobrepase los 7.000 metros cú
bicos.

La Unión de Campesinos de 
Avila piensa que hay muchos 
aprovechamientos no legaliza
dos en la zona de Sierra y que 
como no se haga pronto se 
pierden los derechos adquiri
dos por el tiempo.

El uso del agua puesto que 
es un bien escaso, según la Ley 
tiene unas prioridades, que el 
Estado y las cuencas con repre
sentación de los Sindicatos, 
son los encargados de que se 
cumplan. Las prioridades son:

Abastecimiento a poblacio
nes: regadíos y usos agrarios; 
usos industriales para produc
ción de energía eléctrica., etc.

Para poseer la concesión ad
ministrativa hay que solicitaría 
mediante acta de Notoriedad, a 
la Comisión de Aguas del Due
ro, a la cuenca que pertenece
mos, antes del 1 de enero de 
1989.

Transcurrido este plazo los 
interesados mantendrán su ti-, 
hilaridad pero no podrán gozar 

de la protección administra
tiva

Si no se posee la concesión 
administrativa para cantida
des que excedan de lo mínimo 
que marca la Ley, y se sigue 
regando se consideran infrac
ciones que serán penadas des
de 100.000 pesetas hasta 50 mi
llones.

¿COMO NOS AFECTA LA 
LEY DE AGUAS?

U.C.A. ha considerado desde 
su legalización, hace más de 10 
años, que los recursos natura
les había que cuidarlos y apro
vecharlos racionalmente.

A propuesta de la Unión de 
Campesinos de Avila don Jose 
Manuel Martínez ecólogo y 
profesor de la Universidad de 
Salamanca en colaboración 
con el I.O.A.T.O. ha estudiado la 
influencia del agua en las 
producciones y las reservas de 
agua que posee el Valle Amblés 
descubriendo: Una franja bas
tante grande paralela al río 
Adaja es como una esponja 
absorbe todo el agua que pue
de y el resto lo deja correr.

Además hay bastantes gar
gantas que con retenciones 
adecuadas podrían contribuir 
a aumentar la producción y la 
conservación del suelo.

Existen muchas comarcas 
que les afecta la Ley de aguas.

Comarca de Barco-Piedrahí
ta: En 12 municipios el 20% de 
la superficie Agraria útil(AV) se 
está regando. Del 20% esta lega
lizado el 78%.

Comarca Alto-Credos: En 7 
municipios el regadío repre
senta el 10% de la S.AU. llegan
do hasta el 42% Navarrevisca y 
38% Navarredondilla. Está le
galizado el 56,7% de lo regado.

Comarca Valle de Amblés: 
En conjunto de todos los muni
cipios se llega casi al 10% de la 
S.AU. llegando en Muñotello al 
22,5%, Narros del Puerto 13,8%, 
Solosancho 11,5%.

No está legalizado nada De 
lo regado el 50% son pastizales.

LA UNION DE CAMPESINOS 
DE AVILA DENUNCIA:

Es necesario el producir con 
menos costos y poder ser com
petitivos con la entrada en la 
C.E.E. Tenemos totalmente cla
ro que no tenemos ningún apo
yo de la Administración. Por 
ello denunciamos:

1.° No se nos ha consultado 
para hacer esta Ley. 2.° No se da 
ninguna información por parte 
de la Administración para que 
los campesinos legalicemos 
nuestra situación, solicitemos 
la concesión administrativa y 
no perdamos los derechos con- 

suetudinarios. 3." Aún no esta
mos presentes en los organis
mos de la cuenca del Duero 
que formulan los planes hi
dráulicos de dicha cuenca. 4.° 
En las zonas de Agricultura de 
Montaña y áreas desfavoreci
das hasta el momento se está 
apoyando con limosnas indivi
dualizadas desde la Adminis
tración Central y Autonómica.

En el tema del Agua o re
cursos naturales ¿no sería me- ' 
jor invertir en educación y de
sarrollo integrado de forma qo- 
lectiva? 5.° Estamos sometidos 
a un proceso de reconversión 
brutal fruto de nuestra entrada 
en la C.E.E Para poder compe
tir es necesario producir con 
menos costos y una forma sería 
mejorar los pastizales en co
marcas de sierra

La Administración central y 
autonómica no apoyan de nin
guna forma a' los campesinos 
n* a los colectivos que trabajan 
por un desarrollo. 6.° Las agre
siones al medio y a la produc
ción que acarrea el sacar are
nas del río Adaja

QUE ESTA HACIENDO LA 
UNION DE CAMPESINOS 
DE AVILA

Al querer mejorar el medio 
en el que vivimos a nivel de 
aprovechamiento del agua he
mos chocado con la Conseje
ría de Agricultura de la Junta 
de Castilla-León que nos decía 
que no podía invertir en nin
gún proyecto de mejora del 
Riego y Pastizales si antes no 
teníamos legalizado el riego.

Dado que la Administración 
no informa, estamos haciendo 
un esfuerzo de dar a conocer a 
todos los pueblos afectados: 
La Ley de Aguas. Cómo nos 
afecta. Y qué hay que hacer 
para legalizaría y no perder los 
derechos consuetudinarios.

Los pueblos que han dado 
los primeros pasos son:

Baterna, Niharra, Amavida, 
Muñotello, Pradosegar, etc.

En Baterna lo tenemos casi 
conseguido: Ha intervenido el 
Notario, se ha legalizado la 
Comunidad de Regantes de 
Barbacedo y estamos a la espe
ra de que se nos dé la conce
sión Administrativa

En Niharra está formada la 
Comunidad de Regantes del 
Santo Cristo, procediéndose a 
pedir la concesión admirústra- 
tiva

La legalización del Riego en 
estos dos pueblos va posibili
tar seguir regando cerca de 250 
Has.

En Amavida Muñotello, Pra
dosegar... se está reflexionando 
sobre la posibilidad de legali
zar el riego en el curso de 
Escuelas Campesinas de Avila 
en Amavida sobre Gestión de 
Explotaciones Agrarias.

Esperemos que la Adminis
tración, a pesar de haber pasa
do 2 de los 3 años del período 
transitorio, se moje para que a 
los Campesinos no nos quiten 
lo que nos corresponde”.

Afectan a los tramos Sanchidrián-San Pedro de 

Arroyo y San Esteban del Valle-Pedro Bernardo

Más de 450 millones de pesetas,

para acondicionamiento de carreteras

Avila Redacción

En un total de 434.131.000 
pesetas ha sido aprobado el pre
supuesto de adjudicación de las 
obras de mejora de la plataforma 
de la carretera que cubre el tra
mo de Sanchidrián-San Pedro 
del Arroyo, a la empresa “Ferro
vial S.A.", según resolución de la 
Consejería de Fomento de la

Junta de Castilla y León, pubi 
cada en el B.O.C.L.

Asimismo se ha concedidoaij 
empresa “ Panasfalto”, por una 
24 millones de pesetas, el acoj 
dicionamiento y reconstrucciá 
de la carretera local AV-922,i 
San Esteban del Valle a Pedu 
Bernardo, igualmente bajo re» 
lución de la misma Consejeríaá 
Fomento.

SUCESOS EN LA PROVINCIA

Dos heridos graves en accidentes
durante el fin de semana
Avila Redacción

Dos heridos graves y cuatro leves son el balance de los seé 
accidentes de circulación registrados en las carreteras de nuestra 
provincia durante el primer fin de semana del mes de marzo. En tret 
de estos accidentes no hay que lamentar desgracias personales,

CHOQUE EN VILLANUEVA 
DE GOMEZ

SE SALE DE LA V1A EN 
OJOS ALBOS

A las 19,15 horas del pasado 
viernes, día 4, en el kilómetro 
9,200 de la carretera AV-803 
(Blascosancho - Hernansancho), 
término municipal de Villanueva 
de Gómez, el turismo Citroen 
C-15, M-556’-GD, chocaba fron
tolateralmente con el turismo 
Renault-4, AV-3423-D. Mientras 
que ambos conductores resulta
ban ilesos, dos de los ocupantes 
del último vehículo, José Medi
na Martín, de 25 años y Vicente 
Robles Carrerro, de 29, resulta
ban heridos de carácter leve.

HERIDO GRAVE EN SOTILLO

En el otro accidente de circii 
lación ocurrido el pasado salu
do, José Luis Fragua SernaM 
años de edad resultaba ileso,¿ 
salirse de la vía por el lado: 
quierdo y chocar contra lavaJi 
protectora el turismo que coa 
ducía un Séat-Panda, AV-® 
C. El hecho tuvo lugar a las20,11 
horas, en el kilómetro 139,7(1^® 
la carretera N-110 (San Estel® 
de Gormaz- Plasencia), ténoi#* 
municipal de Ojos Albos.

VUELCA EN LANZAHITA

A la 1 horas del día5, sábado, a 
la altura del kilómetro 73,300 de 
la carretera C-501 (Alcorcón-Pla
sencia), en el término municipal 
de Sotillo de la Adrada, el turis
mo Ford Escort, VA-8510-J, se 
salió de la calzada por el lado 
derecho. Su conductor, Gregorio 
Pedrero Yagüe, de 25 años de 
edad, sufrió lesiones de carácter 
leve, y su acompañante, Juliana 
Sánchez Hernández, de 25 resul
tó herida de carácter grave.

El último de los accidentesffl 
el que hay que lamentar desp 
cias personales se registro s)® 
domingo, a la altura del kiW 
tro 112,950 de la carretera 
(Alcorcón-Plasencia), 
municipal de Lanzahíta, a^sj' 
se de la calzada por el 
izquierdo y volcar, el ton 
Peugeot 505, T0-7192-<j. 
como informamos en paP ' 
resultó herida de carácter? 
Benita Ramírez Gómez 
años, y leves, José Ramite 
ñoz y María Gómez Reçue 
78 y 72 años de edad respect 
mente. .

Hermano de nuestro corresponsal Alejandro P^f^

(Faustino del Monte)

Jesús Pérez García, sepultó*!®

en £1 Barraco
Avila Redacción

En la tarde del domingo fue 
sepultado, en El Barraco, Jesús 
Pérez García, hermano de nues
tro corresponsal en la localidad, 
Alejandro Pérez García, tras ha
ber fallecido el día anterior en 
Madrid, a consecuencia de un 
cáncer.

rió de El Barraco, 
de gran dolor.
ron centenares de P ¡gjí) 
tre los que se encontr ^^^ 
miliares y am.ig<os j^jtmuidico y .pe 06 “fallecidos, procedei^te ^^
merosas localidades j. 
del Alberche, espèce* j^ndei 
San Juan de la Nava ^ . je^

En la iglesia parroquial de El 
Barraco, completamente abarro
tada de fieles, se ofició la misa de 
“corpore in sepulto” por Jesús 
Pérez García y por Ignacio Fer
nández Jiménez, fallecido tam
bién el día anterior, siendo se
pultados ambos en el Cemente-

la esposa del mu

Desde estas de¡ 
una vez más ai ^g ¡osl 
familiares y 
fallecidos V e^y 
nuestro compa»»"’^ 
jandro Pérez Gardai 
Monte).
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FONTIVEROS |

El Ayuntamiento pidió ayuda a la 
Diputación para la realización de obras
Fontiveros. Francisco Gutiérrez Barcala.

El Ayuntamiento de Fontiveros decidió ir a visitar al pre
sidente de la Diputación, Daniel de Fernando. Para ello y a 
pesar de que la entrevista no requería muchos visos de ofi
cialidad pero siempre estos contactos son buenos, el alcalde 
ofreció esta visita a uno de cada grupo político representado 
en el Ayuntamiento. A este detalle el grupo de AP se opuso 
diciendo que debieran ir todos. Ante la negativa del alcalde, 
el representante de AP no fue con lo que la visita se quedó 
reducida al propio alcalde, José María Domén acompañado 
de Luis Calleja, del CDS y del secretario del Ayuntamiento 
José Luis Hidalgo.

La visita se realizó por la 
tarde y estos fueron los asun
tos más importantes que el 
alcalde y concejal fontivere- 
ño expusieron al presidente 
de la Diputación al que tras 
saludarle le agradecieron es
ta visita.

Frontón.—El tema del fron
tón era uno de los principa
les debido al fuerte incre
mento que los proyectos ha
bían tomado escapándose de 
las posibilidades municipa
les. El presidente se mostró 
inflexible en este punto y no 
ofreció ninguna otra alter
nativa a las ya dadas en 
principio.

Calle del Carmen.—La pa
vimentación y adecentamien
to de la calle del Carmen fue 
expuesta al presidente de la 
Diputación que les contestó 
que solicitasen presupuesto 
de la citada calle y si era 
pequeño quizá hubiera po
sibilidades de acometería. En 
este capítulo de calles tam
bién se habló de la travesía 
de la Villa a lo que el presi
dente les instó a que se cer
ciorasen de quien era la titu
laridad, si de la Diputación 
Odei propio Fontiveros, pa- 

que fuera el organismo 
ompetente el que se encar

gara de su realización. Tam- 
oæn en el aspecto de pavi

mentaciones se habló de la 
vuelta que existe en la Igle
sia Mayor.

No al Ayuntamiento. Otro 
tema expuesto fue el de la 
posible ampliación del edifi
cio del Ayuntamiento que 
ya resulta insufiente para los 
servicios que alberga. En este 
punto el presidente volvió a 
ser tajante y su, contestación 
fue un “no” rotundo al apoyo 
de la Diputación en este as
pecto. También escucharon 
un “no” los fontivereños cuan
do se trató el tema de la po
sibilidad de que la Diputa
ción aporte los honorarios 
en la redacción de proyectos 
o los realicen técnicos de la 
propia Diputación ya que 
suponen un importante cos
te en las obras que intenta 
realizar el Ayuntamiento.

Planes.—Se trató el tema 
de los Planes Provinciales y 
el Fondo Nacional y en este 
tema el presidente de la Di
putación les aseguró a los 
municipes fontivereños que 
dispondrían en este año de 
3.600.000 por este concepto 
que debieran acoplar a sus 
necesidades más apremiantes.

Carretera.—Un tema im
portante fue el riego asfálti
co en la carretera que une 
Jaraíces con Fontiveros. La 
necesidad de este asfaltado 
la justificó el Sr. alcalde en 

el sentido de que es una ca
rretera que transitan, a dia
rio varios pueblos con los 
escolares para venir a Fon
tiveros. Ante esa postura el 
presidente habló de que es
tudiaría el problema y a ver 
si en dos años se pudiera 
solventar ese problema.

Centenario de San Juan.— 
Es voluntad unánime de los 
fontivereños y en ese sentido 
se hizo portavoz el propio 
alcalde, el preparar el Cen
tenario de San Juan de la 
Cruz lo mejor posible y pues
to que Fontiveros fue su cu
na y en esta Villa tiene su 
historia y la tradición tantos 
lugares comunes y puntos de 
encuentro, no dejar pasar de 
largo esta efemérides. Por 
ello el alcalde se dirigió al 
presidente de la Institución 
Provincial abulense para in
dicarle su buena disposición 
y su excelente ambiente de 
cara a la iniciación de los 
preparativos de este Cente
nario.

En este punto el Sr. presi
dente expuso al alcalde de 
Fontiveros que se estaba ha
ciendo las gestiones para la 
creación de una Comisión 
organizadora de los prepa
rativos del citado centenario 
y que recibirían instruccio
nes al respecto. Él tema que
dó un poco en el aire e in
cluso con algunas matiza
ciones no muy del agrado 
del primer mandatario de la 
villa por lo que dejamos el 
asunto ahí y esperamos más 
noticias y confirmación de 
estos primeros pasos para 
cercioramos del pesimismo 
que trajo para su Villa cuna 
de San Juan el actual alcal
de. Luego, con más detalles, 
podremos hacer comentarios 
oportunos.

SAN PEDRO DEL ARROYO

Segunda Semana Cultural en 
el Colegio Público Comarcal
Avila. A. Y. L._______

Ayer lunes dio comienzo, en San Pedro del Arroyo la “11 Se
mana Cultural” en el Colegio Público Comarcal de esa 
localidad. Está organizada por la Asociación de Padres de 
Alumnos y por el Claustro de Profesores y está coordinada y 
patrocinada por la Caja de Ahorros de Avila. Durará hasta el 
día 11, viernes.

Se imparten cinco confe
rencias. La de ayer versó so
bre “Técnicas de Estudio” y 
estuvo a cargo de Sagrario 
Prada San Segundo y Angel 
Palacios Hernández, del Equi
po Psicopedagógico del Mi
nisterio de Educación y Cien
cia. Hoy, José Manuel Serra
no Alvarez, director de El 
Diario de Avila hablará sobre 
“La aventura del periodismo”. 
El día 9, Ramón Ortega Do
mínguez, biólogo del Servicio 
Territorial de Agricultura, Ga
nadería y Montes y profesor 
del Centro de Estudios y For
mación de Cruz Roja Españo
la en Avila, disertará sobre la 
“Importancia de la conserva
ción de la naturaleza”. El día 
10, la conferencia tratará so
bre “Higiene y salud infantil”. 
La conferenciante será María 
Rosario Vicente Martín A.T.S. 
y profesora del Centro de 
Estudios y Formación de Cruz

AREVALO

Modifícación de las 
ordenanzas fiscales sobre el 
servicio de matadero
Avila. Redacción._____

En el Ayuntamiento de Aré
valo se encuentra abierto al 
público el expediente sobre la 
modificación de las ordenan
zas fiscales, que regulan la ta
sa de servicio del matadero.

Roja. Por último, el día 11, 
Ignacio Jiménez San Segundo, 
médico y director del Centro 
de Estudios y Formación de 
Cruz Roja Española en Avila, 
hablará sobre “Primeros auxi
lios”.

A excepción de la confe
rencia de hoy, que dará co
mienzo a las diez de la maña
na, todas las demás serán a las 
tres y media de la tarde. Se 
impartirán en los salones del 
Colegio Público Comarcal de 
San Pedro del Arroyo. La en
trada será libre y los actos es
tarán abiertos, además de a 
los alumnos del centro, a cuan
tas personas deseen asistir.

Los organizadores y la Caja 
de Ahorros de Avila, patroci
nadora de esta “11 Semana 
Cultural” han contado con la 
inestimable colaboración del 
Centro de Formación y estu
dios de Cruz Roja Española 
en Avila.

La modificación fue aproba
da por el Pleno del Ayunta
miento el pasado día 4 de fe
brero.

Durante 30 días hábiles se 
admitirán reclamaciones y las 
sugerencias que se presenten 
por escrito.

ACREDITADA FIRMA
FABRICANTE DE PRODUCTOS DE LIMPIEZA Y DESINFECCION 

PARA HOSTELERIA Y COLECTIVIDADES

SOLICITA

DISTRIBUIDOR
samo

PARA AVILA Y SEGOVIA
Pok *

acarnos productos químicos para el mercado institucional, hostelero,
Cq . colectivos, etc.

4nios con productos líderes en el mercado con máxima rentabilidad
rotación.

y

^Pi^ECEMOS:
“Apoyo comercial.

Experiencia en el mercado y máxima colaboración.
^^SCAMOS:

nóim**^*^* ^ persona con posibilidades de expansión, solvencia eco- 
ÍÍ^Tí? ^'^^^ mínima, introducida en el sector.y con deseos de superación

^ESADOS DIRÍGIRSE POR ESCRITO A:
■HDUSTRIAS VIJUSA, S.L.

Calle Ernesto Anastasio, 39. 46011 Valencia
Referencia 15-15

• Très Premios Gordos • Centenas y Terminaciones

PREMIOS AL DECIMO

250’200
MONIS MILLONES

• MAS DE 3. ÍXX!. 000 DE DECIMOS PREMIADOS

lotería ((())) nacional
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EL BARCO DE AVILA Sobre auxiliar de enfermería, apicultura y plantas

Comienzan tas clases para la formación 
de animadores del tiempo libre
Avila. Redacción____________

El Centro de Educación Com
pensatoria de El Barco de 
Avila, en colaboración con el 
Instituto Nacional de Empleo, 
ha organizado un curso de 
“Animador de tiempo libre”, 
con una serie de clasés teóri
cas, que se imparten en el Ins- 
tuto de Formación Profesio
nal de la citada localidad, y 
clases prácticas, que se darán 
en pueblos de la comarca. La 
duración del curso será de 200 
horas, desde ayer lunes, en 
que comenzó, al 20 de marzo.

Entre los contenidos del 
mismo figuran estudios de can
ciones del entorno, recupera-

Acondicionamiento de la
carretera Valladolid-Piedrahíta
Avila. Redacción.

El “Boletín Oficial de Cas
tilla y León” ha publicado 
un decreto de la Consejería 
de Fomento por el que se 
declara de urgente ocupa
ción los bienes y derechos 
afectados de expropiación 
forzosa por el proyecto de 
“Acondicionamiento de pla
taforma en la C-610 de 
Valladolid a Piedrahíta, pun
to kilométrico 3.500 al 6.000, 

ción de este tipo de música y 
de la artesanía de la comarca, 
así como del medio ambiente 
—especialmente de los ríos—, 
y cursillos de iniciación al tea
tro, al mimo y al guiñol. Asi
mismo se tratarán técnicas de 
organización de grupos para 
las actividades señaladas.

Las plazas admitidas alcan
zan las 20, con un máximo de 
cuatro personas por locali
dad, y serán seleccionadas te
niendo en cuanta la experien
cia que tengan en la organiza
ción de actividades de tiem
po libre, el haber realizado 
algún curso de animación so
ciocultural, y otras condicio-

tramo Valladolid-Circunvala- 
ción Sur.,

Dicho proyecto incluye la 
relación de bienes y dere
chos afectados cuya ocupa
ción se estima necesaria pa
ra la ejecución de las obras 
proyectadas y cuya justifica
ción trata de mejorar sus
tancialmente la seguridad 
vial al ensanchar las obras 
de fábrica, mejorar curvas y 
dotar suficiente señalización, 
tanto horizontal como ver
tical. 

nes que se basarán en datos 
como la edad, el nivel de es
tudios, el tiempo de paro, la 
situación familiar, y los cur
sos realizados en los dos últi
mos años.

Asimismo se han estableci
do una serie de ayudas y becas 
que consisten en 550 pesetas 
por día de curso, para los me
nores de 25 años inscritos en 
la Oficina de Empleo; en unas 
30.000 pesetas mensuales para 
los mayores de 25 años, que 
lleven más de un año en el pa
ro; y en 865 pesetas por día 
para gastos de desplazamien
to a los residentes fuera de la 
localidad de El Barco de Avila.

| PIEDRAHITA

Donación de sangre
Avila. Redacción

La Hermandad de Donan
tes de Sangre de la Seguridad 
Social de Avila, con sede en el 
Hospital “Nuestra Señora de 
Sonsoles”, va a celebrar hoy 
martes un acto para la dona
ción voluntaria de sangre, en 
la localidad de Piedrahíta.

Dicho acto tendrá lugar, a 
las cinco de la tarde, en el 
Colegio Gabriel y Galán”, de 
la citada Villa, con la colabo
ración del Ayuntamiento de 
la misma, Cruz-Roja, Asocia
ción de Amas de Casa y el ci
tado Colegio.

Cursos de Formación 
Ocupacional en La Horcajada 
y £1 Barco de Avila
Ha tenido 300 horas de duración desde 
su inauguración el 28 de octubre
Avila. Redacción.

Ha sido clausurado, en La Horcajada, el Curso de For
mación Profesional Ocupacional de “Auxiliar de enfermerís 
de atención al adulto (asistencia domiciliaria)”, cuya dura
ción ha sido de 300 horas. Fue inaugurado el día 28 de 
octubre del pasado año, y ha estado impartido por Mani 
del Carmen Sánchez González, médico y Estrella Vicente
Jiménez, asistente social.

Al curso han asistido 20 
alumnos y se ha desarrolla
do en colaboración con el 
Ayuntamiento de la citada 
localidad. En el acto de 
clausura estuvo presente el 
jefe de Sección de Empleo y 
Formación de la Dirección 
Provincial del Instituto Na
cional de Empleo y el alcal
de del municipio. La ayuda 
en su propio domicilio a los 
ancianos y personas dismi
nuidas de nuestra provincia, 
es el principal objetivo de es
te tipo de formación.

Por Otra parte, desde el 
día 24 de Febrero se viene 
desarrollando un Curso de 
Formación Ocupacional en 
el Colegio “Almanzor” de El 
Barco de Avila sobre el tema 
de la Agroalimentación.

Dicho curso está organi
zado por la Asociación Cui

tural “Escuelas Campesinas 
de Avila” siendo patrocina
do por la Dirección General 
de Promoción Educativa) 
el Fondo Social Europeo.

El curso presenta dos par
tes diferenciadas: Teoría y 
Prácticas que se desarrollan 
esencialmente en las activi
dades de Apicultura y Plan-

Los objetivos se centran 
en ver la posibilidad de trans
formación de producciones 
excedentarias, investigación! 
de recursos naturales y bús
queda de nuevos productos, 
teniendo el curso como metafl 
la articulación de proyectos 
de trabajo concreto por par
te de los 20 jóvenes asisten-j 
tes de diversos pueblos de la i 
Comarca (El Barco, Umbrías, i 
La Carrera, Gilbuena...), i

Gama Opel Kadett Una línea

í KADETT i

con mucho estilo

1, Tkadett j

En gasolina o diesel, los Opel Kadett 
tienen mucho estilo y muchas versiones 
para elegir. Motores 1.3,1.6 1.8i y 2.0i. 
Con 3, 4 ó 5 puertas. Hasta 206 Km/h. 
y 130 caballos de potencia en el GSi.

Muchos modelos diferentes y todos 
con la ingeniería alemana más avanzada.

íl

Visítenos

HIDAUTO MOTOR, S. L
Ctra. Madrid-Avila, Km. 110,000. Tels. 22 77 00 / 04. AVILA

Concesionarios Oficiales

OPEL ^
Mejores por experiencia
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Memoria, entendimiento y voluntad
Los ciudadanos solemos 

contemplar las realizaciones 
políticas con un cierto dis
tanciamiento, porque en 
ellas presumimos un sentido 
de apariencia, incluso de fin
gimiento, que nos hace ser, 
en general, reacios a profun
dizar en los hecho políticos. 
Este camino inequívoca- 
mente conduce al abando
no por la inmensa mayoría 
de la población, de lo que es 
un derecho individualizado 
cual es el de la participación 
en los asuntos públicos y en 
aquellas circunstancias que 
de los mismos se dimanan.

Ciertamente la situación 
política más rara y extraña 
del llamado proceso autonó- . 
mico —aún inconcluso por 
las poblaciones de Ceuta y 
Melilla—, tiene lugar en la 
llamada meseta central, don
de se producen unos acon
tecimientos, totalmente no
vedosos, que hasta el mo
mento presente nadie ha 
aclarado y sobre los que 
creemos necesario incidir.

Para nadie constituye un 
secreto que las Regiones del 
Reino de España estaban 
delimitadas con anteriori
dad a la puesta en vigor de 
la Constitución Española 
(29-12-1978), y que es este 
texto, con su Artículo 2, 
quien garantiza el derecho 
de cada una de esas Regio
nes a trasformarse en Comu
nidades Autónomas. Es ne
cesario dejar claro que en 
ninguno de los artículos de 
la Constitución Española se 
permite inventar nuevas Re
giones, situación que mante
nemos como particular cri
terio. No obstante, si existie
ran otras interpretaciones 
seria muy oportuno.que se 
expusieran públicamente, ya 
que ello incidiría directamen- 
Lf^ ^®^^^^®s'saiidades con- 
eretas como Cataluña y el 

ais Vasco, con referencia a 
aleares y Valencia, por un 

y a Navarra por otro.
.Lo que precede da una 
‘gencia completa al Real 

^® ^^ ^e noviembre 
y fuera de él no 

refpr? Regiones. Esta 
^®^® constituir un 

unto clave en todo lo con- , 
proceso autonó- 

oiipp y ^^ ^^^^ debemos enri- 
.„^,^^™2^odos los españo- <

les, en cada una de nuestras 
Regiones, a fin de que con
tribuya, por igual, al refor
zamiento de nuestra memo
ria histórica. Así sabemos 
los españoles todas las Re
giones que tiene el Reino de 
España y, además, las pro
vincias que forman cada una 
de estas Regiones.

Es importante pues que 
hagamos uso de la memoria 
porque ello forma una ima
gen retrospectiva que permi
te ver a cada uno de los 
Pueblos del Reino de Espa
ña cuales son sus particula
res orígenes, y en donde se 
asientan sus raíces antropo
lógicas.

Muchas veces se habla del 
título VIII de la Constitu
ción Española con un cierto 
grado de frivolidad y de 
distanciamiento, y sin la ne
cesaria profundización en la 
propia letra del articulado, 
hecho que consideramos to
talmente contraproducente. 
Así que debemos aplicar 
nuestro entendimiento a las 
Teferencias constitucionales 
y, sin salimos de ellas, efec
tuar los análisis oportunos 
al proceso Autonómico, sin 
olvido de una gran premisa 
que es el Artículo 2 del texto 
constitucional y que, como 
indica tasativamente el Ar
tículo 143, es la clave para 
formalizar la Autonomía de 
las diferentes Regiones. Ade
más existen otros engarces 
entre la Constitución Espa
ñola y la realidad Regional 
que le precedió y que se 
reflejan expresamente en su 
articulado.

La memoria y el entendi
miento nos señala como las 
Regiones que formaban el 
Reino de España —Galicia, 
Asturias, Castilla la Vieja, 
País Vasco, Navarra, Ara
gón, Cataluña, País Leonés, 
Baleares, Castilla la Nueva, 
Extremadura, País Valen
ciano, Murcia, Andalucía, 
Canarias, Ceuta y Melilla— 
podían acceder a ser 17 situa
ciones autonómicas, y, de 
hecho, hasta el presente mo
mento, lo han conseguido 
11, lo que nos es indicativo 
de que la situación jurídica 
de estas Regiones es de índo
le universalizante para el 
resto. Lo que no se puede , 
entender es que 11 Regiones )

Francisco Iglesias Carreño 
‘ sí se ajusten al modelo te

rritorial previo a la Consti
tución Española y de las 6 
restantes, tan sólo 4 no lo 
cumplan. A saber: País Leo
nés, Castilla la Vieja, 'Casti
lla la Nueva y Murcia.

Algunas veces hemos leí
do que las sentencias del 
Tribunal Constitucional han 
zanjado cualquier modifica
ción de las Actuales Comu
nidades Autónomas. Frente 
a este parecer, particular
mente hemos señalado otros 
caminos, en varios artículos, 
diciendo que se analicen las 
peticiones o recursos que se 
hacían ante el Tribunal 
Constitucional, en lo refe
rente a los planteamientos 
uniprovincialistas de Segovia 
y de León, y se diagnostique, 
severamente,, tanto lo que en 
ellos se pedía, como lo que 
obviamente no se pedía —en 
el primero no se pedír por la 
autonomía de la Región de 
Castilla la Vieja y en el segun
do no se pedía por la autono
mía de la Región País Leo
nés—, y se podrá colegir co
mo la sentencia del Tribunal 
Constitucional era muy pre
visible en ambas situaciones.

De la memoria y el enten
dimiento, debemos pasara la 
acción política de los ciuda
danos determinada por su 
voluntad de participar en los 
hechos públicos de su con
torno, tanto próximo como 
remoto. De aquí que consi
deremos incuestionable el que 
los ciudadanos contribuyan 
directamente a la formaliza
ción de sus respectivas Co
munidades Autónomas; lo 
que no puede ser de recibo 
democrático es la formaliza
ción externa de una situa
ción Autonómica donde los 
ciudadanos son sujetos pa
sivos, a los que se les ha 
hecho autónomos ignorando 
su voluntad política al res
pecto, en el mejor de los 
casos, y contra su voluntad 
política —contra su memo
ria histórica, contra su en
tendimiento antropológico— 
en el peor de ellos.

Memoria, entendimiento 
y voluntad deben aunarse 
en cada uno de nosotros para 
que nuestra individualidad, 
y el conjunto de derechos 
que ella aporte, no sea me
noscabada.

Las ideas que llaman moderadas, 
se distinguen sobre todo por su 
importancia”. R. Bazin

Acilu mediecol
PPT.

El quiosco
¿El poder judicial 
contra los Jueces? 
_______  Diario 16, 7-111-88

Aunque no es inconstitu
cional —según sentencia del 
alto tribunal— la designación 
por el Parlamento de la tota
lidad de los miembros del 
Consejo General del Poder 
Judicial, sigue siendo incon- 
^síable que en el espíritu de la 
Carta Magna está la intención 
de que el Consejo no sólo sea 
el organo de gobierno de los

Curius ul dircdor
^^^Jadora

mero de mujeres empleadas 
en la economía Sumergida.

Esta lacra de la actual situa
ción está haciendo que se 
rompan derechos conquista
dos por la Clase Trabajadora 
con muchos años de lucha, 
sufrimiento e incluso vidas, 
relegando a la mujer fuera de 
la actividad laboral y aislada 
de la lucha que otros compa
ñeros y compañeras están lle
vando para mejorar sus con
diciones de vida.

JOC de 
I?»«a dri"' ’ “>«*« la Clase 

el ”^^udo para cele-

punes jp^^^'^^yreivindica- 
h^uniadas J^^ ’29_mujeres 
pulton fabrica de
lí’uia teniendo vi-
p®undo ^^ trabajadoras 

r tenien-
cien te e 
lapren- iwo am unus uc esta socieoao, 

> la pu bit's ^^’'ccien-^.-ÿg^ ríos parece bien que el PSOE

deb y denigrante del 
el entendido 

bunio ° "^xual para el

^^^ es mayor el nú-

Reivindicamos: Más apoyo 
para que la mujer pueda par
ticipar más y mejor en todos 
los ámbitos de esta sociedad,

quiera que sus órganos ejecu
tivos estén representados por 
un 25% de mujeres, pero...
nosotros nos preguntamos; la 
trabajadora sencilla, del Pue
blo, que no tiene posibilida-

des, cómo va participando 
ella en un esfuerzo que debe 
ser de todos.

Para colmo; algunos secto
res de esta sociedad están em
pujando y han conseguido la 
entrada de la mujer en el 
ejército... ¡LA MUJER TRA
BAJADORA NO QUIERE 
ESA PARTICIPACION! 
Quiere una participación que 
realice la persona, que la valo
re, que se pueda sentir útil a la 
sociedad, que no sea manipu
lada, que pueda caminar jun
to al hombre, ni detrás ni 
delante.

Seguiremos luchando junto 
a tantos jóvenes por la li
beración de la mujer y del 
hombre caminando juntos ha
cia ese hombre y Sociedad 
Nuevos que Jesús de Nazaret 
comenzó.

JOC de Avila

jueces, sino también la institu
ción que los encarna y re
presenta.

Por todo ello, sorprende 
y abochorna que Martínez 
Zato, miembro y portavoz 
del CGPJ, la yaha emprendi
do verbalmente en la televi
sión pública contra los jue
ces en un ofensivo alegato 
en el que llega a comparar el 
“ruido de togas” con el “ruido 
de sables”. Como sorprende y 
abochorna también que el Con
sejo, y rnuy particularmente 
su hierático presidente, Her
nández Gil, hayan callado an
te tan singular ofensa pro
nunciada en su nombre, por

£1 secreto sobre 
Ceuta y MeíHía 
______________ YA, 7-111-88

rnucho que Martínez Zato in- 
, sinuara que hablaba a título 

personal.
• Diario 16 ya dijo editorial- 

mente que, a su entender, los 
jueces debían buscar otros cau
ces distintos de la huelga o de 
la manifestación callejera pa
ra defender sus muy fundadas 
y respetables reivindicaciones 
prof^esionales, por la sencilla 
razón de que cada juez es, no 
un funcionario o un trabaja
dor, sino el titular de un po
der dél Estado. Sin embargo, 
el que todas las asociaciones 
profesionales de la magistra
tura piensen de otra forma se
rá subjetivamente rechazable, 
pero en modo alguno autori- 
^.^^^ .^^ dicterio o a la descali
ficación. Y mucho menos por 
parte del órgano que habría 
de velar por el feliz desarrollo 
de la función jurisdiccional, 
hoy amenazada gravemente 
por la precariedad de medios 
que denuncian los jueces aira
damente.

En consecuencia, el Conse
jo General tiene ante sí dos 
caminos posibles: o la des
autorización de Martínez Za
to y su destitución como por
tavoz, o el silencio.

El ministro d¿ Defensa va a 
informar a los diputados so
bre las posibilidades de de
fensa militar de Ceuta y Meli
lla y va a responder a las 
preguntas que se le hagan, 
aunque ya se adelanta que el 
informe y una parte de las 
respuestas quedarán cubiertas 
por el manto del secreto ofi
cial.

Se sabe ya lo que ese manto 
pretende cubrir: número de 
aviones operativos, estado de 
los almacenes de armamento, 
vestuario y equipos indispen
sables para dotar a dos reem
plazos en caso de movili
zación y otras cuestiones aná
logas.

Es importante saber que el 
Gobierno se interesa por la 
defensa de Ceuta y Melilla

cuando los comunistas pare
cen dispuestos a jugar la carta 
de su abandono. Y, aunque 
pensamos que la defensa de 
Ceuta y Melilla se hace prin
cipalmente en el campo polí
tico, administrativo, con me
didas que vitalicen al máximo 
las dos ciudades, y en el diplo
mático de nuestras relaciones; 
con el reino de Marruecos y 
nuestra política internacional 
en general, purificándola de' 
maquiavelismos de andar por 
casa que luego se pagan caro, 
nos parece natural que el Go
bierno prevea también la po
sibilidad de un conflicto ar
mado, por poco probable que 
parezca. Lo que no descubri
mos es la necesidad del se
creto.

Nos recuerda las medidas 
de control de las salidas de las 
capitales que se montan des
pués de cada golpe de terro
rista, cuya eíicacia es dudosa.

MCD 2022-L5



EL D
EL DIARIO DE AVILA/Pâgina 12 HOGAR Martes, 8 de marzo de 198i

Ya ha conseguido très medallas de oro Se celebrará en octubre

Citroen AX, nacido para vencer
Desde que el AX era una idea 

en la mente de sus creadores, 
hasta la actualidad, este automó
vil ha superado con éxito nume
rosas pruebas y se ha colocado 
en er‘podium” de los ganadores 
como vencedor absoluto. En 
nuestro país, y en tan sólo nueve 
meses, ha conseguido tres “me
dallas de oro”: como "Mejor Co
che del Año", otorgado por el 
diario ABC; como "Mejor Lanza
miento del Año”, concedido por 
el semanario Motor 16; y como 
"Coche del Año”, nombrado por 
la revista Motor Mundial

Esta trayectoria, que no admi
te otro calificativo que "genial”, 
no debe extrañar si se tiene en 
cuenta que ya el proyecto de AX 
incluyó todas las claves del éxi
to: grandes prestaciones con po
co consumo gracias a la magnífi
ca relación peso/potencia, am
plia habitabilidad y bajo coefi
ciente aerodinámico.

Hoy en día, el AX ya ha forma
do una gran familia compuesta 
por los modelos 11 TRE, 14 TRSy 
.14 TZS (3 y 5 puertas), GT y la 
serie especial Sport. Este vehícu
lo, fruto del programa ECO 2.000, 
a pesar de la dura competencia, 
ha demostrado no tener rival en 
cuanto a confort capacidad, ver
satilidad, diseño, prestaciones y 
economía de mantenimiento, 
como lo testimonia la excelente 
acogida dispensada por parte del 
público y de los medios de co
municación

SXGT

El Citroen AX marca un nuevo estilo.
ARCHIVO

viduo, a la carretera como a la 
ciudad, al esparcimiento como al 
trabajo, pertenece a la nueva 
generación de automóviles Ci
troen y es el producto de las 
nuevas tecnologías incorpora
das por nuestra marca al diseño y 
fabricación de vehículos.

CRONOLOGIA

El AX, concebido como un 
vehículo completo destinado 
tanto a la familia como al indi-

ENERO 1981. La Dirección de 
Marketing propone a la Direc
ción General el estudio del pro-

yecto de un futuro vehículo per
teneciente al segmento B.

OCTUBRE 1986. Campaña pu
blicitaria y lanzamiento comer
cial del AX en el Salón del Auto
móvil de París.

DICIEMBRE 1986. Una prime
ra pre-serie de vehículos, reali
zada con los medios de produc
ción definitivos del AX, se monta 
sobre las nuevas líneas de fabri
cación en Vigo.

FEBRERO 1987. Presentación

a la prensa especializada espa
ñola de los AX 11 TRE y 14 TRSy 
TZS. 200 periodistas se ponen al 
volante del nuevo automóvil

JUNIO 1987. Se presenta en 
España, a la prensa especializa
da, la serie limitada de los AX 
SPORT.

OCTUBRE 1987. Se dan a co
nocer a los medios de comuni
cación españoles el modelo GT y 
los 14 TRS y TZS 5 puertas.

FEBRERO 1988. Lanzamiento 
del AX 11 TRE 5 puertas.

Declaraciones del presidente de la marca Con precio moderado

Valladolid, sede 
de la Conferencia 
Internacional del 
Automóvil
Valladolid Efe.

Valladolid será la sede de 
la IV Conferencia Internacio
nal de la Industria del Auto
móvil en la que se analizará 
la estrategia de este sector de 
cara al mercado único euro
peo de 1992, según informé 
el Ayuntamiento.

La Conferencia que posi
blemente se celebrará en oc
tubre, será organizada por la 
Organización de Ciudades y 
Regiones Europeas, en cola
boración con la CEE.

El primer teniente de al
calde del Ayuntamiento de 
Valladolid, Manuel González, 
participó el pasado fin de 
semana en Amberes (Bélgica) 
en las sesiones de un grupo 
de trabajo, de la Conferencia 
dedicado al estudio de las 
repercusiones que tendrá el 
mercado único europeo en 
las ciudades cuya actividad 
económica depende básica
mente de este sector.

Según Manuel González 
los promotores de la Confe
rencia comunicaron en Am
beres a la delegación valliso
letana la nominación como 
sede de su IV edición de Va
lladolid, que se disputabala 
nominación con la ciudad de 
Stuttgart, en la República Fe
deral de Alemania donde es
tá ubicada la empresa Merce 
des Benz.

La recuperación de SEAT, imposible Renault 11 Brodway , un 
sin la integración en Volkswagen
Madrid Efe

La recuperación económica 
de Seat no hubiera sido posible 
sin la integración en el grupo 
Volkswagen-Audi dijo a Efe el 
presidente de la compañía es
pañola Juan Antonio Díaz Al
varez.

El presidente de SEAT dijo 
que, a partir del próximo ejer
cicio, la sociedad que dirige se 
situará, por primera vez en mu
chos años, en "números ne
gros", y que ya en el último 
semestre de este año se habían 
alcanzado beneficios.

Para Volkswagen según Díaz 
Alvarez, la firma española se ha 
convertido en la tercera marca 
de la sociedad, con la necesi- 

1 dad de cubrir un mercado que 
se corresponde fundamental
mente con la zona del sur de 
Europa.

Esta es la razón básica de 
que la mayor parte de las ex- 

j portaciones de SEAT se dirijan 
j a países como Italia^ Francia, 
1 aunque “esto no quiere decir 
\ que no exportemos a otros 
1 mercados", añadió.
| Para el presidente de SEAT 
| no era posible pensar en una 
| sociedad independiente, en un 
| mundo cada vez más competi- 
\ tivo, y en el que el desarrollo 
j tecnológico es cada vez más 
| importante.
| El grupo Volkswagen ha 
\ aportado a SEAT la tecnología

que ésta necesitaba simple
mente para sobrevivir como 
empresa en opinión de su pre
sidente.

El éxito de las ventas de 
SEAT está basado en que se ha 
conseguido fabricar un mode
lo, el Ibiza situado dentro del 
segmento que en este momen
to supone en Europa dos ter
cios de las ventas totales de 
automóviles.

Otro aspecto importante de 
la integración en el grupo ale
mán ha sido la reducción que 
la empresa española ha efec
tuado de sus gastos de compras 
de componentes y otros mate
riales, al poder participar en la 
política general del grupo, que 
hace,que muchas de esas com
pras se efectúen de forma 
global

Juan Antonio Díaz Alvarez 
subrayó que una buena parte 
de la recuperación económica 
de Seat se debe al fuerte incre
mento de las exportaciones de 
la compañía, en la que también 
ha jugado un papel esencial la 
integración en un grupo multi
nacional que efectúa la mayor 
parte de sus operaciones fuera 
de Alemania

"Es difícil pensar que sin el 
soporte de toda la red comer
cial de Volkswagen en Europa 
se hubiera conseguido esa im
portante presencia en los mer- 

i cados europeos.
i Díaz Alvarez subrayó la im-

portancia del desarrollo tecno- | 
lógico en el automóvil actual y | 
por eso es de vital importancia j 
la creación del centro técnico | 
que la empresa tiene en Marto- j 
rell con 400 ingenieros, aun- | 
que muy lejos todavía de los j 
10.009 de Volkswagen j 

“Todavía es pronto —dijo— | 
para penscir en que la firma | 
española efectúe aportaciones | 
de tipo tecnológico a la totali- | 
dad del grupo, pero en un plazo j 
de diez años estaremos en con- | 
diciones de poder hacerlo. |

Sobre el lanzamiento del | 
nuevo modelo Ibiza “Ski", que | 
equipa un motor de inyección, 
des arrollado por Porsche, Díaz 
Alvarez dijo que viene a cubrir 
un lugar dentro del segmento 
de coches medios-pequeños, y 
que va a ser una importante \ 
aportación en la marcha de las 
ventas de SEAT.

La fabricación de esta nueva 
versión del Ibiza puede au
mentar las matriculaciones to
tales en la misma proporción 
en que lo hará con la produc
ción, es decir en un 10 por 
ciento aproximadamente.

Para el presidente de SEAT la 
imposibilidad técnica de pro
ducir más automóviles en Bar
celona tendrá necesariamente 
que supóner limitar las ventas 
o bien buscar una solución 
alternativa trasladando parte 
de la producción a Landaben 
(Navarra).

mecánica de los conocidos Re
nault 11 GTL, FASA-RENAULT 
pone ahora a disposición del 
mercado nacional una serie limi
tada que recibirá la denomina
ción de RENAULT 11 BROADWAY 
a un precio muy aquilatado: 
1.014.000 pesetas F.F., con IVA y 
Transportes incluidos asciende 
a un total de 1.375.619 pesetas.

Los nuevos RENAULT 11 
BROADWAY incorporan un gru
po moto-propulsor situado en 
posición delantera transversal 
inclinado 12° hacia atrás y una 
cilindrada de 1.397 c.c. (a base de 
pistones de 76 mm x 77 mm de 
carrera) capaces de proporcionar

una potencia máxima de 60 C 
medidos a 5.250 vueltas, œn» 
par motor de 10 m Kg medidos/ 
3.000 r.p. m. Mediante una cajaj 
cambios de cinco relaciones 
cronizadas y acertadamente J 
caloñadas, los RENAUL 
BROADWAY alcanzan una 
Cidad punta de 154 Km/n

Con la llegada de los
11 BROADWAY, la , 
NAULT 11 consta ahora 
miembros agrupados en 
dos arquitecturas (coj', j 
cinco puertas) 
motorización que abart 
los 1.237 c.c. y55 eventos

1.397 cc turbori 
versión RENA^. ■ 
más potenciada^ ■

hasta los 
CV en la 
Turbo, la 
gama

La familia Renault consta ya de 8 miembros.

^* Kove,

Í^STli
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MG 2.0 i
112 CV

ESTATE EFi
112 CV

182 Km/hora

CONCORDE
63.600 Kg de empuje 
Londres-Nueva York 
en 3 hs. 50 min.
2.150 Km/hora

I MONTEGO

0-100 en 9,9 seg

AULÍ1 
ida de “

0-100 en 9 seg. 
183 Km/hora

MG METR01.300
72 CV 
0-100 en 11,7 seg. 

. 164 Km/hora

MITOIOKE
39CV 
120 Km/hora

R0VER216VITESSE
102 CV 
0-100 en 9,9 seg. 
180 Km/hora

1 MG MONTEGO 2.0 i 
'’2CV

. 0-100 en 8,9 seg. 
185 Km/hora

Bâ ROVER STERLING 
173CV 
0-100 en 8,3 seg. 
214 Km/hora

IVCNGA A Af/AAf/^ ^I^J^ PARA 2 PERSONAS A MIAMI, EN EL AVION SUPERSONICO CONCORDE DE BRITISH

. fNa COA/COJlfff/ Acerquese a SU Concesionario Austin Rover y no deie volar esta ^ ATENCION DE BRITISH AIRWAYS.

inclusive,

feSl’NROVFR

No todos los dios por comprar coches especiales, se pueden 
ganar via/es especiales.

ES OTRA RAZON PARA ELEGIR AUSTIN ROVER. ^^

AUSTIN ROVER ESPAÑA, S. A. Apdo. n° 14845. Tel. 676 8211. MADRID British Airways

MCD 2022-L5



ESPAÑA Martes, 8 de marzo de 1988
EL DIARIO DE AVILA/Página 14

Tercera mnvención del partido popular

Mancha incorporará a seis “marginados” 
v AP no celebrará congreso extraordinario

LA BOLSA
Información facilitada por la

Madrid. Lid._____________
AP no celebrará un con

greso extraordinario como se 
ha venido pidiendo desde al
gunos sectores del partido. Su 
presidente, Antonio Hernán
dez Mancha, lo dejó muy 
claro ayer durante su inter
vención en la convención. “No 
va a haber congreso extraor
dinario de AP. El congreso 
ordinario se celebrará los días 
14 y 15 de enero de 1989”. 
No ha sido este el único anun
cio hecho por Hernández 
Mancha, quien ha optado por 
hacerle caso a Manuel Fraga 
y propondrá la incorporación 
en la directiva nacional del 
partido de seis “marginados” 
que en su día apoyaron la 
candidatura de Miguel Herre
ro. Ellos son José María Az
nar, Juan Ramón Calero, Or
tí Bordás, Fernando Suárez, 
Robles Piquer e incluso el 
propio Herrero.

“Soy el presidente de AP 
porque vosotros me elegisteis, 
y voy a seguir siéndolo mien
tras cuente con vuestra con
fianza y penséis que debo 
estar aquí”. Los asistentes a la 
tercera convención de AP ape
nas dejaron a Hernández 
Mancha, con sus aplausos, 
pronunciar estas primeras pa
labras de su discurso, en el 
que destacó que “no nos va
mos a arrugar”, ante las acu-

saciones que tanto él como el 
actual equipo directivo esta 
recibiendo.

Dijo Hernández Mancha 
que no quería hacer balance 
porque eso ya lo habían he
cho quienes le precedieron en 
la palabra, pero sí dejar cons- 
mneia de su valoración per
sonal de la situación. Esto es, 
“hemos tenido aciertos y erro
res, pero el saldo es positivo y 
la evidencia es vuestra pre
sencia aquí”. Recordó que 
hace apenas unos días pudo 
ver cómo está el partido en 
Cataluña, y el próximo jueves 
se trasladará al País Vasco 
donde “2.000 héroes con el 
carné en la mano han demos
trado que no se arrugan fácil
mente. Pero cuando hizo es
pecial hincapié Hernández 
Mancha, fue al referirse a la 
generosidad que ha demostra
do a lo largo de este año con 
quienes un día apoyaron la 
lista contraria a la suya en el 
congreso extraordinario. Tras 
afirmar que nadie puede decir 
que no hay libertad de expre
sión en AP, el presidente 
aliancista anunció, en medio 
de fuertes aplausos, que es su 
propósito someter a la junta 
directiva nacional la incorpo
ración en el equipo directivo 
de “personas tan valiosas co
mo José María Aznar, Juan 
Ramón Calero, Ortí Bordás, 
Fernando Suárez, Robles Pi
quer y, por sexta vez, le hago

el mismo ofrecimiento, por si 
quiere aceptarlo, a nuestro 
amigo y compañero Miguel 
Herrero y Rodríguez de Mi
ñón”.

AZNAR, CAUTELOSO

“Por si a alguien le queda 
un ápice de duda, desde Cas
tilla y León todos estamos 
al servicio de AP y de su 
presidente, que es mi presi
dente, nuestro presidente”, di
jo José María Aznar elevando 
considerablemente el tono de 
voz que había utilizado hasta 
entonces y entre fuertes aplau
sos y gritos de “presidente, 
presidente”. Esta era una de 
las intervenciones más espera
das en la tercera convención 
de AP, después, claro está, de 
las de Hernández Mancha y 
Manuel Fraga, aunque a su 
llegada al Palacio de Congre
sos había anunciado que no 
diría nada nuevo y que no 
tenía intención alguna de car
gar las tintas, porque todo lo 
que tenía que decir ya lo 
había dicho en su conferencia 
en el Club Siglo XXl.

La sesión de tarde de la 
convención aliancista se inició 
con la intervención de los 
presidentes de las comunida
des autónomas: Gabriel Ca
ñellas (Baleares), Juan Or
maechea (Cantabria), José 
María Aznar (Castilla y León) 
y Joaquín Espert (La Rioja).

CAJA D AHORROS D AVILA

Banesto cotizó y el dinero 
apoyó el mercado
Madrid. Efe.__________________________ _________________

La primera sesión de la semana bursátil madrileña fue brillante, 
con dinero extendido y mejoras importantes en la mayoría de los 
S6Ct0r6S.

La situación de la demanda siguió siendo positiva si bien se 
advirtió algo más de papel que en el transcurso de la jornada fue 
absorbido para conseguir plusvalías rápidas.

Contrató Banesto con abundante dinero comprador y cambio 
igual al precedente, repitiendo también en sus posiciones ante
riores las cinco filiales “isas”.

INDICES:
Madrid: 266,73 (4-3,36).
Barcelona: 121,85 (-4-3,72).
Bilbao: 352,43 (-4-6,51).
Valencia 244,18 (-1-3,54).

BOLSA DE MADMD

Acciones:

Electricidad:

Anter. Ayer

Koipe..............
Tabacalera... 

■ Uniasa............

Construcción

Cubiertas... . 
Dragados.... 
Focsa..............

Comercia

Finanzauto.

345 
1.145

600

595
450

1.100

705

350
1.075

630

595
473

1.130

755

Transportes y comunicaciones

Telefónica...
Iberpistas ...

Seguros:

Mapfre............
Fénix..............

175
99,75

1.180
1.575

177,50
104,25

Gil Robles \ ^Q^ ^^^ ^^ duración______________ ____
Defensor del Mañana comienza la huelga de 
Pueblo desde hoy j^ enseñanza pública 
Madrid. Efe. 1
--------------- - "T 1 Madrid. Lid. Por Fernando

Alvaro Gil Robles y Gil 1 Lusson.
Delgado será elegido hoy 1 ------------------
Defensor del Pueblo por el 1 Los cinco sindicatos mayo- 
Pleno del Congreso de los 1 ritarios de la Enseñanza Pú- 
Diputados. \ blica(Anpe, UCSTE, CC.OO.,

La mayoría de las tres | FETE-UGT y CSIF), convo- 
quintas partes de la Cáma- 1 cantes de una huelga que pue
ra que legalmente se re- 1 je dejar sin colegio a seis mi-

1 quiere para esta votación | Hones de alumnos de los cen- 
está asegurada por la deci- 1 tros públicos durante los días 
sión ya expresada por los 1 9 y 10 de marzo, han negado 
Grupos Parlamentarios So- 1 que su movilización tenga un 
cialistas. Coalición Popu- 1 carácter estrictamente econó- 
lar y Minoría Catalana de | mico y han responsabilizado

1 votar a favor de la candi- | al Ministerio de Educación de 
1 datura de Alvaro Gil Ro- | los pequicios que puedan cau- 
1 bles, a quien también da- 1 sar con su movilización a los 
I rán su apoyo otros Grupos 1 alumnos y a los padres, debi- 
1 Parlamentarios. 1 do a la “cerrazón” de la Ad-
1 El pasado 16 de febrero, 1 ministración que no se mues- 
1 la candidatura de Gil-Ro- 1 tra dispuesta a negociar sus 
1 bles obtuvo 44 votos (de | reivindicaciones. El MEC, por 
1 socialistas y populares) y la 1 su parte, ha señalado que no 
1 de Ruiz-Giménez sólo 14 1 habrá negociaciones mientrag 
1 (AP se abstuvo y PSOE \ que se produzcan medidas de 
1 votó en contra) con lo que | presión.
1 la candidatura de éste no 1 Según el secretario general 
1 puede concurrir al Pleno 1 de la Federación de Enseñan- 
1 de mañana. 1 ■

za de CC.OO., Javier Doz, los 
sindicatos consideran que se
rá la huelga que registre una 
mayor participación del pro
fesorado desde el inicio de la 
transición.

Desde la pasada semana en 
la que anunciaron la convoca
toria de huelga, los sindicatos 
han mantenido reuniones con 
las asociaciones de padres de 
alumnos y con las de alumnos 
para informarles de los moti
vos que originan su protesta.

La principal reivindicación 
que piden los sindicatos es la 
homologación retributiva de 
los complementos de destino 
y específico con los otros cuer
pos de la Administración Pú
blica, lo que según el MEC 
representa un importe de 6O.(X)O 
millones de pesetas, que se re
partirían entre los 272.(X)0 de
centes a los que supondría 
una subida anual de unas 
2(X).(XX) pesetas por término 
medio.

Cantábrico 
Hidrola .. 
Sevillana. 
Iberduero 
Fenosa...

185,50 
91

107,75
138

85,75

190 
89,25 
103,50 
134,75

84

Mineras, Metal Básicas:

Felguera .... 
Hornos ..... 
N. Montaña

425
70

146

415
70

155

Cementos:

Asland............ 981 1.029
Lemona......... — —
Valen. Cem. 1.850 1.840
Uralita............ 374 383

Químicas:

Cepsa.............. — —
Cros................ 514 522,50
Río Tinto.... 470,50 469
Petromed.... 506 537

Metal Mecánica:

M Ibérica 313 321
Citroen .... . 1.250 1.340
Tudor............ 340 350
Amper......... 960 965
Auxiliar.... 820 860
Fasa.............. . 657,50 670
Santa Ana.. 450 480

Industrias Manufactureras:
1 Papelera... 370 375

Sarrio............ 423 437
Aguila......... 349 365

| Azucarera.. 895 914

Bancos:
Castilla.........
Bilbao............
Central............
Banesto.........
Hispano.........
Popular.........
Santander...
Exterior.........
BNP................
Fomento ....
Herrero.........
Bankinter ...
Valencia ....
Zaragozano.
Atlántico....
Vizcaya.........

Inmobiliarias:
Encinar.........
I. Metro.........
Urbis..............
Vallehermoso.
Vacesa...........

5.451
1.350
1.140

846 
1.725 
1.185

465
660
450

1.450
1.350

420 
831 
385

1.350

1.360
1.151
1.199

853
1.726
1.185

469
695
483

1.330
429
825
385

1.360

740

467
512

486
515

Inversión Mobiliario:

Cartisa...........
Popularinsa ""
Bansaliber. . . 678

960

685

(“BonoULotoH 

I Alvaro Gil Robles nació Según informe del Ministerio de Relaciones con las Cortes 
1 en Lisboa el 9 de septiem- -s----------------- :------------------------ — —

Srá^¿’S¡á?SX^ La expropiación de Rumasa costo 
Taf ctm^iXnse'^l^de 440.000 millones 
alcanzo el Doctorado y fue | , _j

1 profesor de Derecho Ad- 1 -------------------—------ -
j ministrativo. |
| Entre los libros publica- 1 ^^ reprivatización de Ru-
| dos por Alvaro Gil Robles 1 masa costó al Estado 44O.(XX) 
| figuran “El control paria- 1 millones de pesetas, según afir- 
1 mentario de la Adminis- 1 ^^ gj Ministerio de Relacio- 
| tración (el Ombudsman)” 1 ^^^ g^j^ j^s Cortes en un in- 
| 7 “El Defensor del Pueblo”. 1 forme realizado para respon-

der al diputado, Luis Ramallo 
García, del grupo parlamen
tario de Coalición Popular, 
sobre las. cantidades entrega
das por el Estado desde el 23 
de febrero de 1983 como con
secuencias de la expropiación, 
gestión pública y reprivati
zación del Grupo Rumasa.

COBRÍ ^

p AVIVA

^B0^'^

Núms. premiados en el sorteo del día / .

1 22 29 39 41_ 44 ^
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España continúa en EE.UU. 
contactos informativos sobre El plan ferroviario supondrá 

2,1 billones en 15 añosCentroamérica
Madrid. Efe.

La delegación española, que 
hace tres^ semanas visitó los 
cinco países centroamerica
nos, viajó ayer a EE.UU. para 
continuar, en los organismos 
internacionales, los contactos 
informativos sobre las pers-

pectivas de paz en América 
Central.

La delegación está formada 
por el responsable de política 
internacional del gabinete de 
Presidencia, Juan Antonio 
Yáñez y por el director gene
ral para Iberoamérica, Yago 
Pico de Coaña.

Ana Moreno solicita el ingreso 
en la Academia del Aire
Madrid. Efe.

La joven valenciana Ana 
Moreno presentó ayer en el 
Ministerio de Defensa su so
licitud de ingreso en la Acade
mia General del Aire para 
convertirse en piloto de com
bate.

Al mediodía, acompañada 
por su abogado, Blas Cama
cho, y por los diputados de
mocristianos Pilar Salarrulla- 
na e Iñigo Cavero, la joven 
aspirante presentó su solici
tud en el registro del Minis-

terio, que en esta ocasión 
—hace meses la había recha
zado— admitió a trámite la 
documentación.

Ana Moreno, esperada con 
cierta curiosidad y expecta
ción en la sede ministerial, 
tendré que aguardar unos días 
para conocer una respuesta, 
que con toda probabilidad 
será negativa, ya que el Mi
nisterio no ha previsto para 
este año la incorporación de 
la mujer a las Academias Ge
nerales.

Pu'^^a- Ingeniería avanzada, 
viatenales de alto rendimiento. Visión de 
futuro.

Asi es el Citroen BX GTI16 válvulas.
2 x '^gl''ulas por cilindro, se aprovecha 

«wa la fuerza que dan 160 caballos de 
n a ^°'^® *^ potencia para acelerar de 

a 100 Km/h en sólo 7.9 segunctos. Toda 
aceleración para alcanzar 218 Km/hora. 

'^ seguridad que le proporciona la 
uspensión hidroneumática garantizada 
mnte lOO.OOÓ Kms o dos años (el primer 

que se alcance).

El BX GTI 16 válvulas es producto de la apli
cación tecnológica más avanzada.

Dispone de un sis.tema Motronic que ges
tiona el encendido y la inyección de gaso
lina. con un dispositivo de autodiagnosis in
corporado.

El resultado es una combinación óptima de 
potencia, fiabilidad y consumo a la que se 
une la cualidad más destacada en los BX: su 
seguridad más un sistema de frenos anti
bloqueo (ABS) de serie, segunda generación.

El ABS es. en síntesis, un sistema de 
frenado controlado por ordenador. El orde

nador compensa la intensidad de frenado de 
cada rueda en función de la superficie so
bre la que está rodando. De este modo, 
es imposible perder el control de la dirección 
ni aun frenando en las peores condiciones.

Carácter deportivo y equipamiento com
pleto caracterizan al BX GTI 16 válvulas:

Cierre centralizado con control remoto por 
infrarrojos, elevalunas eléctrico a las cua
tro ventanillas, faros antiniebla, limpia- 
luneta trasera, asientos envolventes, acaba
do en terciopelo, dirección asistida, llantas 
de aleación y pintura metalizada de serie.

Cib'oén BX La Fue/za de/a Tecno/og/a.

Madrid. Efe._______ _

El Plan de Transporte Fe
rroviario (PTF) que será ex
plicado hoy en el Cpngreso, 
por el ministro de Trans
portes y Comunicaciones, 
Abel Caballero, supondrá 
unas inversiones de 2,1 bi
llones de pesetas en los pró
ximos 15 años.

Caballero dará a conocer 
en la Comisión de Industria 
el contenido y desarrollo 
que está teniendo el PTF, 
que fue aprobado por el 
Consejo de Ministros del 
pasado 30 de abril.

El PTF es un plan de 
infraestructura ferroviaria 
que servirá como instrumen
to básico de planificación 
estratégica de cara al año 
2000 y para la moderniza
ción del ferrocarril español 
introduciendo la alta veloci
dad en su explotación.

Su objetivo fundamental 
es mejorar la calidad, con
virtiendo al tren en un modo 
de transporte altamente 
competitivo y eficaz.

Entre las actuaciones pro
puestas por el plan, destacan 
el nuevo acceso norte-nor
oeste, la adecuación del 
triángulo Madrid-Barcelo
na-Valencia-Madrid a 200 
km/h. y el enlace internacio
nal con Portugal.

La primera gran obra es el 
nuevo acceso a Andalucía 
que debe estar finalizado 
antes de 1992, año en el que 
la distancia Madrid-Sevilla 
se cubrirá en tres horas, es 
decir, la mitad que actual
mente, entrando en servicio 
trenes de alta velocidad, ca
paces de alcanzar los 200- 
250 km/h.

Para esta obra está previs
ta una inversión de 80.000 
millones de pesetas, de la 
que se han adjudicado obras 
por valor de 48.000 millo
nes para los tramos de Ma- 
drid-Brazatortas-Córdoba.

Asimismo se invertirán 
unos 30.000 millones de pe
setas en las redes arteriales y 
nuevas estaciones de Córdo
ba y Sevilla.

La Reina Sofía 
viajó a México
Madrid. Efe.

La Reina Sofía salió a las 
16,55 horas de ayer del aero
puerto de Barajas con destino 
a Méjico, donde tiene previs
to inaugurar un asilo de an
cianos que llevará su nombre.

Doña Sofía viajó a bordo 
de un Jumbo de Iberia, acom
pañada del marqués de Mon
déjar y del presidente de la 
Cruz Roja Española. Leoca
dio Marín.

La Reina permanecerá has
ta el jueves en la capital me
jicana. donde almorzará con 
el presidente De La Madrid y 
su esposa, además de visitar 
un albergue para enfermos 
cancerosos.

Felipe González 
recibe al 
presidente de los 
empresarios 
franceses
Madrid. Efe. 

El presidente del Gobier
no, Felipe González, reci
birá hoy al presidente de la 
Organización Empresarial 
Francesa (CNPF), a quien 
acompañará una delega
ción de la CEOE, a cuyo 
frente irá el presidente de 
la Confederación Empre
sarial Española, José Ma
ría Cuevas.

A la reunión de la Mon
cloa asistirán también los 
vicepresidentes de la 
CEOE, Fernando Fernán- 
dez-Tapias, Alfredo Moli
nas, Carlos Pérez de Bricio 
y el secretario general, Juan 
Jiménez Aguilar.

La CNPF estará repre
sentada por seis vicepresi
dentes, miembros del co
mité ejecutivo y técnicos de 
la citada organización em
presarial.

Los presidentes de am
bas patronales se reunirán 
previamente en la sede de 
la CEOE para tratar la 
situación de la relaciones 
comerciales España-Fran- 
cia y analizar la actividad 
de la oficina comercial de 
CEOE y CNPF para el fo
mento de los negocios e 
intercambios comerciales 
entre España y Francia 
(OFERE).

Vendido en 
Asturias un 
salmón por
386.000 pesetas
Conellana (Asturias). Efe.

El primer salmón captura
do tras abrirse la temporada 
salmonera, “el campanu”, fue 
capturado el domingo, en el 
río Narcea a su paso por el 
coto “El Guellu”, en Cornella
na, según se informó ayer.

El salmón pesó 8,400 kilo
gramos, tiene una longitud de 
92 centímetros y una circun
ferencia de 48, y fue pescado 
por el avilesino José Luis 
García del Río.

El salmón fue adquirido 
por el Casino de Cornellana 
para un restaurante, por un 
precio de 386.000 pesetas, al
go más de 45.000 pesetas el 
kilo.
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Con la oposición de AP y PSOE

La Comisión de Cultura aprueba la cesión en
precario del “Adolfo Suárez” al R. Avila
Avila. José Ramón Alonso.

La Comisión de Cultura del Ayuntamiento de Avila 
acordó, en la tarde noche de ayer, ceder el Estadio 
Municipal “Adolfo Suárez” al Real Avila C.F., con la 
oposición de los representantes del Grupo Popular y 
Socialista. Esta decisión deberá jer estudiada en la sesión 
plenaria del concejo abulense, qué aún no tiene fijada fecha.

La Comisión de Cultura 
del Ayuntamiento de Avilaj 
tenía como tema principal en' 
la orden del día de la cesión en 
precario del Estado Munici
pal “Adolfo Suárez” a .la-en
tidad Real Avila. Los Servi
cios Jurídicos del Ayunta
miento realizaron un infor
me, a petición de la anterior 
Comisión de Cultura en la 
cual se contemplan tres ma
neras diferentes para la ce
sión.

La primera de ellas era la 
concesión, que requiere una 
subasta pública. Otra era el| 
arriendo, que tiene dos fpr-^ 
mas: Por más de cinco años 
o por menos tiempo, si es 
por más de cinco años nece
sita igualmente que se reali
ce una subasta, por lo que 
obliga a que sea por un 
tiempo fijo. El informe re
calca quéda mejor manera es 
ceder esta^nstalación en pre
cario porqVie no crea ningún 
tipo de^erecho adquirido y 
establecéría que sería lo que 
se cede concretamente.

Al Real Avila se le quiere

CALVA
Tercera jornada

Campeonato 
Provincial de Calva
Avila. Redacción.

Resultados de la tercera 
jornada del Campeonato 
Provincial de Calva;
Primera Categoría 
Grupo A

Mironcillo, 2; Salobral, 0. 
Sonsoles, 2; A. Del Rey, 0. 
Descansó; Pradillo.

Grupo B
Tornadizos, 0; Casa So

cial, 2.
Toledana A, 2; Toleda

na, B, 0.
Segunda Categoría

Toledana B, 2; El Rollo, 0.
Bar Copa, 2; Bar Alame

da, 0.
Toledana A, 2; El Soto, 0.
Clasificación tras la terce

ra jornada;
Primera Categoría
Grupo A

Mironcillo, 4 puntos; Son
soles, 4 puntos; Salobral, 2 
puntos; Pradillo, 0 puntos; 
A. del Rey, 0 puntos.

Grupo B
Casa Social, 4 puntos; To

ledana A, 4 puntos; Torna
dizos, 0 puntos; Toledana, 
B, 0 puntos.
Segunda Categoría

Bar Copa, 4 puntos; Tole
dana B, 4 puntos; Rollo, 2 
puntos; Bar Alameda, 2 pun
tos; Toledana A, 2 puntos; 
El Soto, 0 puntos.

Vista exterior del Estadio Municipal “Adolfo Suárez'

ceder, exclusivamente, las 
instalaciones dedicadas a la 
práctica del fútbol: Campo, 

' vestuarios y gradas. Sobre la
publicidad estática no se 

1 puede tratar hasta que fina
lice el contrato que tiene el 
'Ayuntamiento contraído con 
una empresa a finales del 
mes de septiembre, poste
riormente podría pasar a ser 

gestionada por la entidad de
portiva. Los ingresos por 
publicidad el año pasado no 
han llegado al medio de 
millón de pesetas.

j atletismo ! Disputado en Maliaño (Santander)

Isabel Pinilla fue décimo séptima en el 
Campeonato de España de Cross
Avila. J. J. E.

La atleta abulense del Club 
Puente Romanillos, Isabel 
Pinilla Illera, se clasificó en 
decimoséptima posición en 
el Campeonato de España 
de Campo a Través que se 
disputó el pasado domingo 
en Maliaño (Santander), so
bre un circuito impractica
ble, debido a la gran canti
dad de barro que cubría el 
recorrido como consecuen
cia de la lluvia caída los días 
anteriores a la prueba, lo 
que hizo que la carrera fuera 
tremendamente dura para to
das las atletas participantes.

Sin embargo, Isabel reali
zó una muy buena carrera 
estando siempre sobre el pues
to 20, para finalizar la prue
ba en el puesto 17, aunque 
fue la 13 en la clasificación 
senior, ya que la prueba de 
Promesas se disputó con la 
Senior, siendo superada por 
cuatro atletas de esta cate
goría. Por otra parte Isabel 
fue la primera clasificada del 
equipo de Castilla y León 
senior.

Sobre la prueba, Isabel 
Pinilla opinaba lo siguiente; 
“Ha sido una prueba muy 
dura debido a la cantidad de 
barro que había en el circui
to. Desde que llevo compi
tiendo es el circuito más du
ro que he visto, mucho más 
que el de Lasarte. El des

El costo de mantenimiento de estas instalaciones deportivas
supuso, el año pasado 16.194.996 pesetas, de las cuales 
12.289.102 corresponden a las inversiones de mejora en las 
mismas (colocación de las torretas de luz principalmente), 
los ingresos por publicidad no llegaron al medio millón de 
pesetas, por lo que el costo real de mantenimiento es de unos 
cinco millones, de los que se tendrá que hacer cargo el Real 
Avila.

Dos grupos políticos. 
Alianza Popular (AP) y Par
tido Socialista Obrero Espa
ñol (PSOE), han votado en 
contra de que el Estadio 
Municipal sea cedido. La 
comisión de Cultura la com
ponen seis concejales con 
voz y voto y un tercero con 
voz. El Centro Democrático 
y Social (CDS), cuenta con 
tres votos, uno de ellos cua
lificado. AP tiene dos votos 
y el PSOE uno. Izquierda 
Unida tan sólo tiene voz en 
esta comisión. 

Isabel Pinilla Illera

arrollo de la prueba fue el 
previsto, yo estuve toda la 
prueba entre las 20 prime
ras, a no mucha distancia de 
las primeras, manteniendo 
un buen ritmo desde el prin
cipio hasta el final. Tal y 
como dije el objetivo era es
tar entre las 20 mejores cosa 
que he conseguido, por lo 
que estoy satisfecha con este 
puesto”.

En esta prueba también 
tenía que haber participado 
Yolanda Vázquez Sánchez, 
pero al final no pudo des
plazarse a Santander por 
motivos de estudios.

En la categoría Junior, 
participó Ana Belén Martín 
Hernández, del Club Puente 
Romanillos, que no pudo

LUMBRERAS
PSOE Y AP, 

CONTRARIOS A LA 
CESION

La cesión en precario su
pone que el Real Avila se 
hará cargo de los costos de 
mantenimiento de las insta
laciones municipales, lo que 
supone un desembolso cer
cano a los cinco millones de 
pesetas al año, si se tiene en 
cuenta lo que se gastó el año 
pasado, en este apartado, 
por el municipio.

Juan Frutos, miembro del

Archivo (LUMBRERAS) 
concluir la prueba al perder 
una zapatilla, lo que la obli
gó a retirarse.

Ana Belén Martín vio así 
la carrera; “El circuito era 
durísimo, con mucho barro, 
cuestas, obstáculos, etc. A 
pesar de que me puse cinta 
aislante en las zapatillas, una 
de ellas se me salió al final 
de la primera vuelta y como 
todavía quedaban otros dos 
no podía seguir y me tuve 
que retirar. Mientras estuve 
en carrera andaría sobre el 
puesto 25 aproximadamen
te”.

Con el Campeonato de 
España, la temporada de 
cross ha llegado a su fin. 
Ahora le toca el turno a la 
temporada de pista.

CDS, declaraba a este perió
dico la semana pasada: “es 
intención política de mi gru
po el ceder en precario las 
i^talaciones del Adolfo 
Suárez al Real Avila”. A lo 
que añadía: “No es discri
minatorio con respecto a los 
demás equipos, por la mis
ma razón que, hasta ahora, 
el jugar allí lo tiene el Avila 
y no el resto”.

Antonio Fernández, vocal 
de Cultura de AP, declaraba 
en la tarde de ayer: "En este 
momento no es oportuno el 
ceder el "Adolfo Suárez", 
puesto que hay un acuerdo 
de pleno en el que hubo 
unanimidad en crear un pa
tronato o fundación de de
portes, y pensamos que será 
misión de ellos el estable
cer; cuándo, cómo y dónde 
se debe ceder”.

Juan Antonio Lorenzo, 
portavoz del PSOE, coinci
día con los representantes de 
AP en que la cesión "es 
precipitada e inadecuada". 
“Porque si s^ crea la Fun
dación Deportiva”, explica, 
“es para dar cabida a todos 
los sectores implicados en el 
deporte, por lo que tiene 
sentido el hurtar esta deci
sión a una Fundación que se 
encargará de la gestión de 
las instalaciones municipa
les entre otros temas”.

Mauricio Velayos, porta
voz de Izquierda Unida,ma
nifestaba; “No veo ningún 
problema en que la cesión se 
produzca siempre y cuando 
no se agote la posibilidad de 
que las inhalaciones puedan 
ser utilizalas por otras insti
tuciones”!

CAZA ^

Ultima cacería de 
la temporada
La Adrada. Estanislao Ber
linches. ________

La cacería que 
temporada 87-88, se celeb 
en las Cabezas. A esta cae 
asistieron unos 40 cazador 
un total de 35 perros.

Empezó a las 10,30 h 
de la mañana del doming 
de febrero, de los 40 caza 
res, 10 estuvieron de ojeoj 
resto de puesto; esta «c^ 
puso su punto final a 
de la tarde y ^^P^ÍuLa 
reunión fue en el Cern 
Nieta a medio km. mas o 
nos de las Cabezas

reunió"En este punto de e ^^ 
tuvo lugar la 
pestre que 
la Asociación de Caz ^^■. 
la cual asistieron c°. ¡¿pel 
tados por dicha Asociacio 
gobernador civil ^3- 
vincia, Machuc^ ^d 
des, jefe local del ILy jpj¡ 
alcalde de la localidad ^¡^^ 
Manuel López, .gda 
García de la Renau«^^ 
la corporación de 
miento incluidos i j0||. 
narios (faltaron ^ ^ ¡jani"' 
cejales). También ^^ |a 

. vitados el P^^^Í^igniero?^^ 
Diputación y el ‘^^^ vistiere"' 
del ICONA que

La comida ^«»1'^ 
buen ambiente de 

y alegría. caldi'®Para finalizar, un e ^ 
en el Picadero La 
lugar con unas vis ,jçâo’ 
rabies el cual recorrí 
Machuca,
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FUTRO! 1
r.^iov>u | Ocurrió en Segunda División -Grupo IIi-

Comienza la lucha por mantener la catesoría
Ay’!®L^y2l?5[ÍÍ£í:,^___ las cosas no acaban de clan- ®Avila. J

Jornada, la vigésimosép- 
tima, un tanto sorprendente 
que aún pudo ser más, si Las 
Palmas At., hubiera sido 
capaz de conseguir algún 
positivo, que a punto estu
vo, en Salamanca. No obs
tante, las sorpresas se die
ron, en una época de liga en 
la que a nadie interesa ya la 
competición en sí, si se deja 
aparte la lucha por el man
tenimiento de la categoría, 
en la que están inmersos 
media docena de equipos, ya 
que es obvio olvidarse de la 
primera plaza y del único 
puesto de ascenso.

La emoción, pues, queda 
centrada en quiénes serán los 
equipos que bajarán. Dai
miel lo parece tener muy 
claro en este sentido, puesto 
que se ha descolgado por 
completo. Sin embargo, el 
resto de las plazas se decidi
rán en la recta final de la li
ga, por cuanto la diferencia 
de puntos es tan corta, entre 
el Parla, decimonoveno, y el 
San Sebastián, decimoquin
to, que cualquiera de los 
implicados se puede ir al 
suelo”. Tan sólo dos pun

tos entre ese grupo de equi
pos.

Por la parte contraria, al 
aiargen del Salamanca, del 
que hay que insistir en su ol- 
t'*do, para la segunda plaza

ficarse. Badajoz, segundo, a 
un solo punto Getafe y ya 
más alejados, a cuatro pun
tos, Linares, Telde y Avila. 
El resto ni fu ni fa, a acabar
lo mejor posible y cuanto 
antes.

VICTORIAS LOCALES

Cuatro triunfos locales se 
dieron en lajornada. Tres de 
ellos ajustados y alguno com- 
plicadillo. Por el contrario, 
el cuarto de ellos fue claro y 
contundente y el perjudica
do y goleado, en este caso, 
fue el Real Avila, al que el 
Linares le marcó nada me
nos que tres goles, en un 
partido que en principio fue 
“majete” y que al final se 
convirtió en una auténtica 
“castaña”, dada la marcha 
del marcador.

El Salamanca, entre, los 
resultados complicados, tu
vo más apuros de los previs
tos, puesto que lo hizo mal, 
tuvo el marcador en contra 
y ai final se impuso con 
autogol visitante incluido.

El Cacereño también pasó 
apuros, pero acabó impo
niéndose al Parla, en uno de 
los encuentros más compro
metidos de la jornada, pues
to que ambos contendientes 
se encuentran en zona de 
descenso. El Leganés, tam-

Media docena de equipos inmersos en la zona de descenso. LUMBRERAS

bién con apuros, venció al 
Madrileño, en un partido en 
el que unos y otros nada se 
jugaban.

SORPRENDENTES
VISITANTES

Córdoba, Plasencia y Mas- 
palomas, fueron sorprenden
tes en sus desplazamientos.

contrario los andaluces se 
hunden en ella.

Cedió también el Telde 
terreno, en partido de riva
lidad, con lo que Maspalo
mas se queda en el centro de 
la tabla y al margen de cual
quier problema final.

No pudo el Daimiel con el 
Alcalá, 1-3, con lo que los 
manchegos.se van de forma 
casi definitiva al pozo de la 
Tercera.

Empataron Sanluqueño y 
Sevilla At., en un encuentro 
bastante normalito y que 
responde a Ias expectativas 
que había despertado. El 
Badajoz, por su parte sacó 
un positivo en San Sebas
tián de los Reyes. Puede que 
el empate sea corto para los 
visitantes si tenemos en cuen
ta su situación en la tabla.

PARTIDOS Y ARBITROS 
PARA LA PROXIMA 
JORNADA

Sevilla At.-Las Palmas At. 
(Navarrete Reyes).

Parla-Sanluqueño (Recio 
Pedrero).

Badajoz-Cacereño (Hidal
go Aguilar).

Alcalá-San Sebastián (Car
celén García).

Real Avila-Daimiel (Gar
cía Aranda Encinar).

At. Madrileño-Linares (Ca
sañas Bethencourt);

Córdoba-Leganés (Nava
rro Cascales).

Plasencia-Getafe (Flores 
Muñoz).

Maspalomas-Betis Dpvo. 
(Pino Casado).

Telde-Salamanca (Morris 
Andrade).

con victorias justas, pero 
que en principio eran difíci
les de prever. Los cordobe
sistas pusieron la pica y se 
llevaron los dos puntos de 
“Las Margaritas”, ante un 
Getafe que perdió como con
secuencia de ello la segunda 
plaza. El Plasencia se llevó 
dos positivos de oro de Sevi
lla. Se alejan los extremeños 
de la zona de peligro y por el

Zurrío en Regional Preferente —Grupo “C

Triunfo merecido del Diamante y derrotas 
M Promesas y de la A.D. Las Navas
ÍÍJa^GoaL_______

^^ líneas gene- 
^^ vigesimo-

í’referente para los 
que jugaban en casa. 

•’«MitSi^®^i^°“ ^^ victoria 
una ® diamante que, 

^puso actuación, se 
tosn Í/?'^''®’^tud Castilla.

Prn ^ '^^^ equipos abulen- 
* Las Na-hrS °" ^íenotados y lo 
5 fi^al del Avi- 
’^ollta^ ^” ^^^^ contra el vi-

esta
? Tuarez”, choque

*** ^’’®“j^ ^^■^^’
►1) v ^"®y ®“ Pedrajas 

Garrido-Ba-
*”<»8dé dejando cons- 

lííer iS'íx uierece el puesto

en estos 
Srio^ni^^^strial-Uni-

’ ^udela-San

'^^^'^ (0-0) ^ Sequillo-Whis-

P^^^ equipos 
X qu/p ’ ^"^‘^ ya indi-

CteS?®zP*^®ante-Ju- 
^^"^L Guijuelo-

Rodrigo (1-0).
^-QiUPOS ABULENSES

del Diamante

sobre el vallisoletano Juven
tud Castilla, por 3-0. Superio
ridad ante un adversario que 
no dio la medida que se espe
raba después de su triunfo 
con goleada en la jornada an
terior. De todas formas, con
firmación de que los diaman
tinos pasan por un buen mo-
mentó. Fueron tres goles y 
pudieron ser cuatro de no de
tener el meta vallisoletano un 
penalty lanzado por Blázquez.

Sorpresa el triunfo del C.D. 
La Granja, en el estadio mu
nicipal abulense, contra lo que 
se podía esperar. Un tempra
no gol de los granjeños —en 
el primer minuto— que fue
ron incapaces de neutralizar 
los jóvenes jugadores del Real 
Avila Promesas. Un partido 
bajo de calidad, con un equi
po defendiendo la ventaja y el 
otro dominando y llegando 
arriba, pero sin resolver nada. 
Lucharon más los granjeños y 
estuvieron perdidos por el cam
po los abulenses; ni se notó la 
superioridad numérica —el La 
Granja se quedó con diez 
hombres en el minuto treinta— 
ni se hizo nada para batir al 
meta visitante, que no tuvo 
que intervenir. Pudo arreglar
se el tropiezo en el único dis
paro a puerta de los locales, 
ensayado por Luján y que se 
estrelló en el travesaño. Y al 
final, oportunidad de igualar, 
fallada por Fernando. Total,,

que los granjeños se venga
ron, en puntuación, del 1-6 
adverso de la primera vuelta.
\^ A.D. Las Navas prota

gonizó, en Guijuelo, un me
diocre partido con el titular. 
El primer tiempo finalizó sin 
goles y en la continuación, en 
los primeros 17 minutos, con
Siguieron sus dos tantos los i 
guijuelanos. La valiente reac- - 
ción de los de Rafa Cano sólo 
tuvo fruto al final del partido, 
minutos de descuentos, con el 
tanto anotado por Alfonso.

Sigue fuerte el Barrio de ! 
San José que ahora, aunque 
al mínimo, se despega del 
Whisky Dyc. El salmantino es 
líder con 34 puntos y le si
guen, con 33, Matusalén Mon
terrey y Dyc. Interesante la 
lucha en cabeza. Los equipos 
abulenses, después de esta jor
nada quedan así: Noveno el 
Promesas y décimo el Dia
mante —baja un puesto el 
primero y sube dos el segun
do— con 26 puntos reales, el 
Diamante con 2 positivos. La 
A.D. Las Navas, pegada a los 
anteriores, decimoprimera, con 
25 puntos, al perder un puesto.

En la próxima jornada jue
ga en casa A.D. Las Navas 
que recibirá al C.D. La Gran
ja. Viajarán el Diamante a Sa
lamanca para enfrentarse al 
líder Barrio San José y el 
Promesas a Villabrágima pa
ra medir sus fuerzas con el 
Sequillo.

- REGALOSJOYERIA - RELOJERIA

ANGEL
Obsequiará con un magnífico reloj 
jugador del Real Avíla C.F. máximo 

temporada oficial

de CUARZO al 
goleador en la

Paw’Y r: ?’ *^ : *t^’ ’; **“> 5; Argenta, Toño v 
rain, 3, Eutiquio y Enríquez, 1.

M» í?^LÍÍi¡í“5"Í*“ ??*’“”*’* -relojes de cuarzo- 
Sí?? '’^?^ destacado" y para el de "mejor conducu", 
como en antenores temporadas.

JOYERIA - RELOJERIA - OPTICA
Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA - SEIKO

ENCENDEDORES “DUPONT"
San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

trofeos DEPORTIVOS

Ya está abierto

EL RINCON, 
después de tener que alargar el cierre por las obras de 
la puerta, pero nunca es tarde si la dicha es buena

¡¡AHORA PODRA DISFRUTAR DE SUS “OPERACIONES” 
COMIENDO Y BEBIENDO DE LO BUENO Y MAS BARATO!!

ARRINCONATE EN EL RINCON
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FUTBOL |

Regional Ordinaria
RESULTADOS

El Tiemblo, 5; Cebrereña, 2
Arenas, 2; Pedro Bernardo, 1
La Adrada, 3; Piedralaves, 0
Ramacastañas, 3; Sotillo, 2
Piedrahíta, 2; Arenal, 1*
Arévalo, 2; Burgohondo, 2 
Peguerinos-Candeleda (Suspendido)

CLASIFICACION

J. G. E. P. ti-Ptos.

El Tiemblo, C.F. . 
Dvo. Arenas ....

..19

..19
14 2
12 5

3
2

72
64

26
21

30+8
29+9

C.D. Cebrereña.. 20 12 4 4 69 38 28+8
La Aradada C.F.. ..19 10 5 4 41 26 25+5
Ramacastañas ... ..19 9 4 6 39 35 22+4
Sp. Piedrahíta ... ..18 93 6 46 38 21+3
P. Sotillo............ ..18 7 6 5 28 25 20+4
At. Candeleda ... ..19 6 7 6 33 33 19+1

17—1
16—4Burgohondo........

El Barco C.F. ...
..19
..19

7 3
6 4

9
9

35
38

43
36

Pedro Bernardo.. .. 20 6 4 10 45 44 16—6
Arévalo C.F......... ..18 6 3 9 32 47 15—3
Piedralaves.......... ..20 4 5 11 23 59 13—7
Dvo. Arenal........ ..19 4 3 12 29 51 11—5
Peguerinos.......... ..18 10 17 25 97 2—16

PESCA I
Abierta ia 
inscripción para el 
Campeonato 
Provincial de 
Salmónidos
Avila. Redacción. _

La Federación Provincial 
de Pesca de Avila ha hecho 
público el siguiente comu
nicado:

Se comunica a los pescado
res interesados que queda 
abierta la inscripción para el 
Campeonato de Ciprínidos, la 
cual se podrá realizar en las 
Sociedades Deportivas de Pes
ca y en la Federación Provin
cial los días:

El Alberche Club de Pesca,’ 
C/ Marqués de Benavites, 4. 
Los martes y jueves de 20 a 21

Club de Pesca de la Asocia
ción de VV. de La Toledana, 
C/ Soria, 12. Los jueves de 20 
a 21 horas.

Sociedad de Pesca deporti
va Santa María, Candeleda 
(Avila).

Sociedad Deportiva de Pes
ca “El Salvelino”, Las Navas 
del Marqués (Avila).

| BALONCESTO

Resultados y Clasificaciones
Tercera División Masculina

XIX JORNADA:

Palencia Euromutua Seguros, 87 - Colegio Diocesano, 92.
C.B. La Puré, 73 - Europol C.B.S., 82.
Cica Cronos, 78 - Copreco Castilla, 79.
Caja Salamanca, 89 - Ramsés II La Bañeza, 78.
Caja Soria, 88 - C. B. Toreno, 85.
Descansaron: Quesos Entrepinares, A.D. Sarabris y Opel 
Anfusa Maristas.

CLASIFICACION:

J. G. P. PF. PC. Ptos.
Caja Salamanca......... 16 11 5 1459 1372 27
Colegio Diocesano.... 15 10 5 1452 1336 25
Caja Soria................... 15 10 5 1247 1183 25
C.B. La Puré.............. 16 9 7 1262 1210 25
Ramsés II La Bañeza 14 10 4 1209 1003 24
Copreco Castilla........ 15 8 7 1343 1295 23
Palencia Euromutua 15 8 7 1200 1189 23
A.D. Sarabris............ 14 7 7 1077 1036 21
Europol C.B.S............ 14 7 7 1200 1172 21
Opel Anfusa Maristas 14 6 8 1064 1102 20
Quesos Entrepinares 15 5 10 1116 1291 20
Cica Cronos............... 14 2 12 1124 1268 16
C.B. Toreno............... 13 2 11 884 1159 15

Segunda División Femenina
XVl JORNADA

RADIO 80/SERIE ORO

C.D.IJ. Salamanca, 39 - C.B. Burgos, 65.
C. B. Hichu Caja Salamanca, 56 - Grupo BAM, 6/.
Cafedoce, 68 - Europa Odal, 74.
Fiat León, 90 - Filipenses Caja Salamanca, 76.
Descansó: C.D.IJ. León.

CLASIFICACION:

ÜN SELLO 
MÜY ESPECIAL

J. G. P. PF.____PC____Pto^
Fiat León.................... 15 15 0 1280 705 30
Cafedoce..................... 14 10 4 849 7
Grupo BAM..............  14 9 5 921 892 »
Europa Odal..............  14 8 6 816
C.D.U. León..............  14 7 7 802 745 21
Filipenses C. Salam. 14 6 8 808
C.D U. Salamanca....  14 5 9 684 785
C.D. Burgos................ 14 2 12 661 960 ‘
Hichu C. Salamanca 13 1 12 617 92 J

Trofeo “El Diario de Avila” al
máximo encestador

CLASIFICACION:
Puntos

Jacinto (Caja Salamanca) .................................
Mariano (Caja Salamanca)...............................
Maroto (Colegio Diocesano).............................
Santero (Colegio Diocesano).............................
Alvaro (Colegio Diocesano) .............................
César (Caja Salamanca).....................................
Antolín (Caja Salamanca).................................
Vicente (Colegio Diocesano).............................
Roberto (Caja Salamanca).................................  
Fernando (Colegio Diocesano).........................
Paco (Colegio Diocesano).................................
Nacho (Colegio Diocesano)...............................
José Luis (Colegio Diocesano).........................  
Chuchi (Colegio Diocesano).............................  
Pedro Rodríguez (Caja Salamanca)................. 
Rafa (Caja Salamanca)......................................  
Ramón (Caja Salamanca)................................  
Bayón (Caja Salamanca)..................................
Doroteo (Colegio Diocesano)...........................  
Alfonso (Colegio Diocesano).......................... ; ’
Juan Antonio (Caja Salamanca)..................... .
Aldea (Colegio Diocesano)............................. ..

Julián (Caja Salamanca) ...........................’ 'y
Antonio (Colegio Diocesano).......................
Pedro (Caja Salamanca)................................. ...
Javier (Colegio Diocesano).........................
Angel (Caja Salamanca).....................................

447
428
409

146
143
113
92
89
59
57
50
49
41
40
32
27
24
21
19
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la

>,92.

/ Opel

Ptos.

27
25
25
25
24
23
23
21
21
20
20
16
15

na

Ptos.

30
24
23
22
21
20
19
16
14

”al

Puntos

447 
428 
409 
335 
205
146 
143 
117 
92 
89

Anuncios Breves
ALQUILERES

-Se alquila local Calle Virgen 
Covadonga 20. Esquina Vasco 
Quiroga

-Alquilo piso amueblado, agua 
y calefacción central garaje, 4 
dormitorios. Telf. 22 94 77.

-Alquilo habitaciones. Solo dor
mir. Señoritas. Telf. 22 58 32.
-Alquilo local 90 metros cua
drados, calle Bilbao, 63, con en- 
ttada para camiones, terminado. 
Ideal para taller, almacén o bar. 
Teléfono 22 07 41.

-Se alquila piso. C/ Valladolid, 
número 18. Teléfono: 22-07-40.

-Se alquila oficina con mirador 
26 m2. Edificio Posada de la 
Fruta Tlf. 22 58 29.

-Alquilo piso amueblado, todos 
servicios, céntrico. Tlf. 22 02 29.

-Alquilo piso amueblado, cale
facción individual Zona Santo 
Tomás. 22 12 15.

COCHES VENTA
"—

[motor AVIIA S.A
Ma 18 de Julio* 32 y 44

Renault 4 FS Acrist 
Renault 4 F6 Acrist 
Renault 5 950 
Renault 9 GTD Diesel
Renault 11 Turbo
Renault 12 TS
Renault 14 GTS • 
Renault 18 GTS 5 v.
Seat Ibiza Diesel 
f^ Sierra 2.0 GL

Importación

Mercedes
BMW
Porsche

LjEIVIANDAS |

° P‘SO 
céntrico. 22 23 44.

Anuncios Breves
I OFERTAS

CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

—Llaveros, encendedores, bolí
grafos, camisetas, cerillas. Rega
los de empresa Telf. 22 36 84.

| PISOS VENTA 1

—Zona clínica Santa Teresa 120 
m2. Valor; 7.500.000. Teléfonos 
22-53-80 / 22-04-86.

—¿Quiere saber cual es el valor 
de sus propiedades? Nosotros se 
las TASAMOS, para que tenga 
una idea de lo que realmente 
valen y así, pueda actuar en con
secuencia POMAR. Teléfono 
22 50 35.

TRABAJO
—LICENCIADO Y PROFESOR DE 
E.G.B. Si estás interesado en un 
puesto en la enseñanza estatal 
(Agregados, F.P. Y E.G.B.) INMI
NENTE CONVOCATORIA Prepa
ración a distancia personalizada 
Optimos resultados.

Infórmate urgente en CEN. Lla
mando o escribiendo. Goya 34 - 
Apdo. 4104 - Tlf.: 407 84 63. 
28001 Madrid Autorizado por el 
MEC.

—Se necesita empleada de ho
gar, interna o externa Llamar al 
teléfono 22-29-47 por las maña
nas y22-40-07, tardes desde8,30.

—Para_ bar-restaurante se nece
sita señora que sepa cocinar. Te
léfono 22 76 22.

—TRABAJO por correspondencia 
28.000 semanal Apartado 1064. 
Granada Adjuntar sello.

—Necesito empleada hogar ex
terna-interna Llamar tardes úl
tima hora 22-76-75.

—Se necesita chico. 16-17 años. 
Bar. Teléfono 22 76 22.

1 TRASPASOS |

— Se traspasa local Galería Co
mercial 24 m2., acondicionado. 
Teléfono 22 95 16.

-y Traspaso droguería-perfume- 
ría^papelería funcionando, acre
ditada David Henero. Teléfono 
22 16 59.

yíQ4<OKILes ■í»L'A:g3ji®

49
41
4(1

57
¡fe. RENAULT 11 GTS 

FORD ORION 
ALFA ROMEO GTV 

2.0 Aire 
AUDI 1OO CD 
AUDI COUPE "S" 
CITROEN DYANE 6

FORD ESCORT XR-3 
Aire

IVIINI 850

°°® 8" RENAULT 5 GTL 
RENAULT 5 GTL 
RENAULT 5 GTL

RENAULT 12 TS Fa
miliar

RENAULT 12 TS 
RENAULT 18 GTD 
Renault 18 GTS 
SEAT 124 
SEAT Panda 40 
WOLKSWAGEN Polo

Claeeic
CITROEN CX Diesel 

Palas
FORD TAUNUS 2.0
BIVIW 320 i(Serie 

nueva)
BMW 316 (Serie nue

va)
BIVIW 735

^^^ V;?»os Y

VARIOS

Programas de TV.E
1 Hoy martes, día 8

PRIMERA CADENA
—¿Quiere saber cual es el valor
?® propiedades? Nosotros se □ oo- riifnoc
las TASAMOS, para que tensa « ' BUENOS DIAS
una idea de lo que realmente ^^^ ^^ MANANA
valen y así, pueda actuar en \ i^’®®- LAS AVENTURAS DE
consecuencia POMA¿ re™ ™LLIVER (R)
fono 22 50 35. 13,30: 3 POR 4
------------ 14,30: INFORMATIVO

1 TERRITORIAL
1 VENTAS | • 15,00: TELEDIARIO 1
''"■' ' * 15,35: LOS COLBY

Vendo sementales manchegos, 
gran rendimiento de carne y le
che. Teléfono 32 42 47.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 11 10.

—SE VENDEN 0 TRASPASAN 
DOS LOCALES COMERCIALES. 
130 m2. ZONA CENTRICA ¡¡OPOR
TUNIDAD!! Telf. 22 35 66. DE 10 
a 2 y de 5 a 8.

—Se vende solar 645 m2. Carre
tera del Barco a» 16 Avila Telé
fono (91) 267 27 16.

—Se vende paja de cebada Telé
fono 26 11 56. (El Oso).
—Vendo acordeón “Estrella" se- 
miestrenar. 80 bajos, 5 voces 
Teléf. 22 62 06.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 

DE SANGRE
LLAMA AL 
22-60-50

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA’

21

21

21

"El legado”
16,30: TAL CUAL
17,55; AVANCE TELEDIARIO
18,00; BARRIO SESAMO (R)
18,30: HEIDI (R)
19,00; ELEGIR UNA

PROFESION
19,30: ENTRE LINEAS
20,00: LAS CHICAS DE ORO
20,30: TELEDIARIO 2
21,00; EL TIEMPO
21,15; VIAJE CON

NOSOTROS
22,25: SESION DE NOCHE 

Ciclo Marlon Brando. “Morituri”
0,30: TELEDIARIO 3
0,50: TELEDEPORTE
1,05: TESTIMONIO

SEGUNDA CADENA

17,55; AVANCE 
TELEDIARIO.

18,00: BARRIO 
SESAM0{R).

18,30: LA PIEDRA 
BLANCA.

19,00: A TOPE.
20,00; DE 9 A 5.
20,30; TELEDIARIO 2. 
21,00; EL TIEMPO.
21,15: QUERIDO 

PIRULI.
22,20; CANCION- 

TRISTE DEHILLSTREET
“Doris en el país de las 

maravillas”. Una vez más, el 
jefe Daniels quiere utilizar la 
comisaria de Hill Street pa
ra influir en los votantes en 
la carrera por la alcaldía, 
para lo cual pide a Furilo 
que su gente "limpie” la 
zona de Midtown antes de 
que las críticas de sus adver
sarios empiecen a calar en el 
público. Mientras, el oficial 
Pérez mata accidentalmente 
a un niño, lo que le deja 
consternado.

23,15; LOS PICASSO 
DE JACQUELINE.

23,45; TELEDIARIO 3.
0,05: TELEDEPORTE.

-26 -

- 27 -

- 27 -

40

62

93

Crucigramas

14,30: INFORMATIVOS 
TERRITORIALES

15,00: TELEDIARIO 1
15,30: PLANETA VIVIENTE 

(Repetición).
16,30: UNA INFANCIA

SOÑADA (R)
18,00: LOS CONCIERTOS DE 

P0PGRAMA{R)
| "Grupos vascos”
' 18,30: ROBINSON EN 
AFRICA(R)

19,00: CAPITOLIO
19,25: ARTE Y TRADICIONES

POPULARES (R)
19,40: AVEC PLAISIR
20,00: CAMINOS FLAMENCOS
21,00: EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS 4
21,45: TENDIDO CERO
22,15: EL TIEMPO ES ORO

1 23,15: LA BUENA MUSICA

Miércoles, día 9
PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑANA 

13,00: FUEGO SALVAJE. 
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: LOS COLBY.
“Hogar destrozado”.
16,30: TAL CUAL.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO I.
15,30: LOS AFRICANOS 

(R).
16,30: EL JARDIN DE 

VENUS (R).
“Imprudencia”. Con Al

fredo Alcón, Mercedes Sam
pietro, Victoria Vera, Agus
tín González, Ana Mar
zoa, Fernando Delgado, 
Emilio Gutiérrez Caba, Ma
ría José Goyanes.

17,30: TRES AL DIA.
18,30: MUJERES PARA 

UNA EPOCA (R).
“Sara Montiel y Anthony 

Mann”.
19,00: CAPITOLIO.
19,25: ARTE Y 

TRADICIONES 
POPULARES (R).

“Arte de Al-Andalús. Na
cimiento del Islam”.

19,40: AVEC PLAISIR.
Repetición unidad 27. 
20,00: SECUENCIAS. 
“Los años de Selznick”.
20,25: OPERA. i
“Fedora”.
23,30: ESTUDIO 

ESTADIO. EDICION 
ESPECIAL.
partidos de fútbol del Cam
peonato Nacional de Liga. 1

YAYO

CaUaOKAMA NUMBIO 4

HORIZONTALES.-1 : Río gallego. Plural de letra.—2: Mezcla 
pastosa y coherente. Ligero, expedito.—3:. Interjección. Apunto. 
Artículo.—4: Anade. Río del Paraguay. Oficial otomano.—5: Cierto 
envase. Tiempo señalado a cada uno para regar.—6: Acertado.—?: 
Lámina delgada de cualquier metal. Empuñaduras.—8: Mamífero 
carnicero de los úrsidos. Furia. Yerno de Mahoma.—9: Adverbio 
de tiempo. Urde. Artículo.—10: Extravagante. Rector.—11: Pre
posición. Conceded.

VERTICALES.—1: Al revés, alabe. En este día.—2: Pequeño 
defecto. Afrontar, arriesgar.-3: Siglas de ciertas sociedades mer
cantiles. Vereda, trocha. Primero o preeminente en su especie._ 4; 
Copla canaria. Liga. Prefijo numeral.—5: Vellón. Persia.—6: Juz- 
gara, enjuiciara.—7: Extremidad. Quered.—8: En latín, yo. Río 
lombardo. Paño de lana burda.—9: Afirmación. Apoya dos cosas 
por su envés. Nieto do Cam.—10: Que carece de instrucción. Ava
lancha.—11: Dios de la casa. Preposición.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Luna. Afán.—2: Cero. Atún.—3: AV. Nariz. La.—4; Mes 
Sar. Pas.—5: A. Omar. Pa. A.—6: Dineral.—7: 1. As. Zona. 0 
8: Ros. Paz. Sol.—9; In. Cesar. Ra.—10: Sala. Amos.—11: 
Sena. Asís.
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La solana José Manuel Serrano

El discurso de Aznar

C
ON gran cautela. José María Aznar in“™‘;'>

ción nacional, de AP. Sus palabras en el Club Siglo XXI 
habían armado ya suficiente revuelo como para seguir en 

esa línea Por eso, se limitó a decir que sí hay alternativa al PSOEy 
que Hernández Mancha es el presidente aUancista y «^ ®® J ®^ ® 
oresidente. Ya se sabe, los poUtícos son duchos en el arte de quitar 
hierro a aquellas cuestiones que pueden resultar comprometidas 
SírámoXttos. Aznar habl6*claro en el Club Siglo XXl y ahora ha 

preferido no seguir en la misma línea

H
ABLO también de que en Castilla y León se esta llevando a 

cabo una poKtica de austeridad y que cuesta mucho 
cambiar porque los socialistas habían echado demasiados 

nudos. Es cierto que en la anterior etapa cuando Demetrio Madndy 
José Constantino Nalda presidieron la Junta la Ad^sttación 
autonómica no funcionaba todo lo bien que hubiera sidp de desear. 
Pero es que ahora si se pregunta al ciudadano de a pie si con los 
ahancisus van mejor las cosas, llegamos a la ¿^
respuestos son: "todo sigue, mas o menos, igual U 
gestos - dignos de aplausos, en su momento- del uctu^ equ^o de 
Bobiemo regional no está dando los frutos que se esperaban. Y sólo 
Li dato, para muestra los trámites administrativos son tan lentos 
como cuando gobernaban los socialistas Y si no, que se lo pregunten 
Tíos alcaldes de Avila y Segovia a los que el presidente Aznar les 
prometió 70 millones de pesetas a cada uno, para que 
quisiesen, porque sus ciudades son patrimonio de la Humanidad, y 
que todavía no han recibido ni un duro. 0 sea. que seguimos mas o 
menos como estábamos

Cielos poco nubosos 
en la mayoría de 
as regiones

Madrid. Efe.___________ _

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa que 
mañana predominarán los 
cielos poco nubosos en la 
mayoría de las regiones, 
con nubosidad abundante 
en el País Vasco, Alto 
Ebro y Pirineos y precipi
taciones generalmente dé
biles que serán de nieve 
por encima de 1.300 me
tros.
EL MIERCOLES, D1A 9:

Algo nuboso en el Can
tábrico Oriental,. Pirineos 
occidentales y área de Al- 
borán y Estrecho, predo
minando en esta última zo-- 
na las nubes altas. Poco 
nuboso o despejado en el 
resto de España, con nebli
nas matinales en el litoral 
de la península y valles del 
interior.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 8,4^.
Mínima de ayer: —5,8-.

2.500.000 pesetas al número 
61.063.

50.000 pesetas al número 
1063.

5.000 pesetas al número 
063.

500 peseta^ al número 63.
100 peseta? al número 3.

Martes, 8 de Marzo de 1988.
Ss Juan de Dios cf.; Patrono de los bomberos y practicantes, 

Quintilino, Cirilo. Julián, Félix obs.; Filemón, Apolonio, Teótico, 
Urbano, Ariano, Rogato, Silvano, mrs.; Veremundo ab.; Poncio de,; 
Liberio, Arnoldo, cfs.; Antonio ermitaño.

El Sol sale a las 6.37 y se pone a las 18.14.
La Luna sale a las 23.25 y se pone a las 8.29. 

Aún no hay noticias del 
secuestro de Revilla
Madrid. Efe.___________

La familia de Emiliano Re- 
villa continúa a la espera de 
conocer noticias del indus
trial, dijeron ayer a Efe teleló- 
nicamente, tras doce días del 
secuentro reivindicado por 
ETA.

La voz femenina que aten
dió la llamada telefónica in
dicó que “no hay nada nuevo. 
Estamos a la espera, pero de 
mohiento no tenemos noti
cias del señor Revilla ni de los 
secuestradores”.

Medios policiales consulta
dos por Efe aseguraron tam
bién que aún no se ha esta
blecido contacto entre los se
cuestradores y la íamilia del 
industrial soriano.

Detenidos 59 militantes 
de HB por su relación 
con ETA
Madrid. Efe. ________

■ Cincuenta y nueve militan
tes de Herri Batasuna han 
sido detenidos y puestos a 
disposición judicial por su 
presunta relación o participa
ción en acciones terroristas de 
ETA, según la respuesta del 
Gobierno al diputado Luis 
Fernando Medrano (CP).

En la misma respuesta es
crita, el Gobierno cifra en 24 
el número de personas pre
suntamente relacionadas con 
ETA que han figurado en las 

candidaturas electorales de 
HB.

El CDS propone la 
creación de un consejo 
sectorial de cultura de là 
ciudad de Avila
Avila. Redacción.

En la reunión mantenida en 
la tarde de ayer por la Comi
sión de Cultura del Ayunta
miento de Avila el grupo del 
CDS presentó una propuesta 
para crear un "Consejo Secto
rial de Cultura de la ciudad de 
Avila”, propuesta que será 
estudiada por cada uno de los 
grupos que integran el con
cejo municipal para votar su 
aprobación o rechazo.

Este Concejo Sectorial de 
Cultura estaría compuesto 
por el teniente alcalde del área 
de Cultura, Juventud y De
porte; un concejal delegado 
de Cultura; un funcionario 
del grupo A ó B de los servi
cios técnicos municipales; un 
miembro de cada grupo polí
tico; un representante de cada 
asociación cultural existente 
en Avila y un representante de 
una asociación de vecinos y 
un secretario.

Por otra parte en la misma 
reunión se aprobó la conce
sión de una subvención al 
Comité de Hermanamientode 
Avila con la ciudad Irancesa 
de Villeneuve sur Lot, con el 
fin de hacer un intercambio 
de escolares de Avila y la 
citada ciudad Irancesa.

Avila. Juan Ruiz-Ayúear.

Un total de 437 salidas de 
urgencia realizó el Cuerpo 
de Bomberos de Avila du
rante el pasado año 1987. 
De ellas 169 fueron a vi
viendas y 157 fueron asis
tencias en la vía pública.

El balance antes indicado 
aparece en la memoria anual 
confeccionada por el Ayun
tamiento abulense sobre el 
servicio de Extinción de In
Cendios y Salvamento, que 
comienza con el área de 
operaciones y haciendo una 
detallada descripción de la 
plantilla del servicio, equi
pos y vehículos.

Por lo que se refiere a la 
plantilla, el jefe del servicio

min tu UTI

«II,*
n Tir

El servicio de Incendios no está muy bien dotado de materialMAYORALLos incendios no fueron la causa de las salidas en muchas ocasiones

Hecha pública la Memoria realizada jor el Ayuntamiento

El Servicio de Extinción de Incendios 
de Avila realizó 437 salidas durante 1987
•La zona sur de Avila fue la mas necesitada de, atención

tiene a sus órdenes un sar
gento, tres cabos, 18 bombea 
ros y cinco conductores. En 
cuanto a los vehículos existe 
una autobomba' pesada ur
bana y otra rural; una esca
lera de remolque de 15 me
tros de longitud; motobom- 
bas de remolque, un equipo 
expansor de espuma, dos 
equipos de iluminación y 
ocho equipos autónomos de 
respiración.

En este área de operacio
nes se halla un grupo opera
tivo integrado por tres bri
gadas, un servicio de comu
nicaciones y una unidad de 
apoyo y retén.

De las 437 salidas realiza
das en el pasado año, 116 
fueron debidas a incendios, 
227 a asistencia técnica, 65 a 
cortes de agua y 29 por ra
zones de salvamento. Como 

anécdota curiosa puede afir
marse, según el contenido de 
la memoria, que el viernes es 
el día de mayor incidencia 

' en lo que a salidas se refiere, 
pues en todo un año, 77 del 
total de salidas fueron reali
zadas en dicho día, seguido 
de cerca por el jueves y el 
lunes. '

Menos de media hora em
pleó el servicio de Extinción 
de Incendios y Salvamento 

en 142 ocasiones, para llevar 
a buen fin su misión. En dos 
casos hubo de emplearse de 
seis a siete horas, al igual 
que las veces en que dicho 
servicio hubo de emplear 
más de siete horas. Por el 
contrario, en 71 ocasiones 
no fue preciso actuar tras la 
salida correspondiente.

La zona sur de la ciudad 
es la que más ha precisado 
de los servicios de los bom
beros y fuera del término 
municipal tuvieron que acu
dir estos en 23 ocasiones. 
Por su parte la zona norte 
de Avila fue protagonista 
de menor número de salidas.

Las salidas, finalmente, por 
incendio de pastos o foresta 
les se prodigaron, lógicame 
te, entre junio y octubre.
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